|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение  к постановлению администрации города  Армянска от 11 сентября 2019 № 618 |

**КОНКУРСНАЯ ДОКУМЕНТАЦИЯ**

**о проведении открытого конкурса в электронной форме по объекту закупки**

**«Подготовка сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым»**

г. Армянск, 2019 г.

**СОДЕРЖАНИЕ**

**І. Информация о сроках ПРОВЕДЕНИЯ открытого конкурса в электронной форме……………………………………………………………………………………….…………………………… ...3**

**IІ. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ОТКРЫТОГО КОНКУРСА в электронной форме…………………………………………………………………………………………………………………… …4**

**II.I. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ КОНКУРСНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ………………………………………… … .4**

**II.II. ЕДИНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА в электронной форме ……………………………………………………………………………………...……………………………. .16**

**II.III. ТРЕБОВАНИЯ К СОДЕРЖАНИЮ И СОСТАВУ ЗАЯВКИ**

**НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ в электронной форме ………..…………………... 19**

**II.IV. СВЕДЕНИЯ ОБ ОГРАНИЧЕНИИ И ЗАПРЕТЕ УЧАСТИЯ**

**В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ в электронной форме .…………………………………………… …22**

**II.V. СВЕДЕНИЯ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПРЕИМУЩЕСТВ И ПРЕФЕРЕНЦИЙ**

**УЧАСТНИКАМ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА в электронной форме …………..………………..23**

**II.VI. УСЛОВИЯ ФИНАНСОВОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ…………………………………………………………… 24**

**II.VII. УСЛОВИЯ КОНТРАКТА ……………...……………………………………………………………………….28**

**IІІ. КРИТЕРИИ ОЦЕНКИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ в электронной**

**форме, ИХ СОДЕРЖАНИЕ И ЗНАЧИМОСТЬ………………………………………..…….…… ..31**

**IV. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА..………………………44**

**V. ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ (ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ)…………………………………….45**

**VI. ПРОЕКТ КОНТРАКТА……………………………………………………………………………………… 62**

**VII. ИНСТРУКИЦЯ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ**

**В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ в электронной форме ………………….……………………………91**

**І. ИНФОРМАЦИЯ О СРОКАХ ПРОВЕДЕНИЯ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

Настоящая конкурсная документация по проведению открытого конкурса в электронной форме (далее по тексту также – конкурсная документация) подготовлена в соответствии с Федеральным законом от 05 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее по тексту – Федеральный закон).

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| №  п/п | Наименование | Информация |
| 1 | Дата размещения извещения о проведении открытого конкурса в электронной форме | Дата: «11» сентября 2019 года  Извещение о проведении открытого конкурса в электронной форме размещается заказчиком в единой информационной системе не менее чем за пятнадцать рабочих дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком конкурсе. |
| 2 | Порядок предоставления участникам закупки разъяснений положений конкурсной документации | Дата начала предоставления участникам закупки разъяснений положений конкурсной документации: «11» сентября 2019 года  Дата окончания предоставления участникам закупки разъяснений положений конкурсной документации: «07» октября 2019 года  В течение 2 рабочих дней с даты поступления от оператора электронной площадки запроса заказчик размещает в единой информационной системе разъяснения положений конкурсной документации с указанием предмета запроса при условии, что указанный запрос поступил к заказчику не позднее чем за 5 дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме.  Разъяснения положений конкурсной документации не должны изменять ее суть. |
| 3 | Дата и время окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме | Дата: «08» октября 2019 года  Время: 09 часов 00 минут по московскому времени |
| 4 | Дата и время рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме | Дата: «09» октября 2019 года  Время: 11 часов 00 минут по московскому времени  Срок рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме конкурсной комиссией не может превышать пять рабочих дней, а в случае, если начальная (максимальная) цена контракта не превышает один миллион рублей, один рабочий день с даты окончания срока подачи указанных заявок. |
| 5 | Дата подачи участником открытого конкурса в электронной форме окончательных предложений о цене контракта | Дата: «11» октября 2019 года  Днем подачи окончательных предложений о цене контракта является рабочий день, следующий после истечения одного рабочего дня с даты окончания срока рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме. |
| 6 | Дата и время рассмотрения и оценки вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме | Дата: «14» октября 2019 года  Время: 11 часов 00 минут по московскому времени  Срок рассмотрения и оценки вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме не может превышать три рабочих дня, а в случае, если начальная (максимальная) цена контракта не превышает один миллион рублей, указанный срок не может превышать один рабочий день с даты направления заказчику вторых частей заявок на участие в таком конкурсе. |

**IІ. ИНФОРМАЦИОННАЯ КАРТА ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**II.I.ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ КОНКУРСНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Идентификационный код закупки в плане-графике: | 193910600268591060100100720727112244 |
|  | Информация о заказчике:  наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона | Наименование: Администрация города Армянска Республики Крым  Юридический адрес: 296012, Республики Крым, г.Армянск, ул. Симферопольская, 7.  Место нахождения (фактический адрес): 296012, Республики Крым, г.Армянск, ул. Симферопольская, 7.  Почтовый адрес: 296012, Республики Крым, г.Армянск, ул. Симферопольская, 7.  Телефон 0-36567-34673  Адрес электронной почты: adm@armyansk.rk.gov.ru  Должностное лицо, ответственное за аукционную документацию: Заведующая СОЗМНОПРМЗ Федулова Наталья Сергеевна Телефон 0-36567-3-46-73  Должностное лицо, ответственное за техническое задание: начальник Отдел архитектуры, градостроительства, земельных отношений Степанова Юлия Юрьевна  Телефон 0-36567-3-37-85 |
|  | Информация о контрактной службе, контрактном управляющем, ответственных за заключение контракта | Контрактная службы без образования отдельного структурного подразделения в администрации города Армянска Республики Крым, утверждена постановлением администрации №813 от 03.11.2017 Место нахождения: 296012, Республики Крым, г.Армянск, ул. Симферопольская, 7  Руководитель Черненко Андрей Алексеевич, тел.0-36567-34673  Адрес электронной почты: zakupki@armyansk.rk.gov.ru |
|  | Способ определения поставщика (Исполнителя, исполнителя) | Открытый конкурс в электронной форме |
|  | Наименование оператора электронной площадки | Единая электронная торговая площадка |
| Адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» | **https://www.etp.roseltorg.ru/** |
|  | Наименование объекта закупки (предмет контракта) | Подготовка сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым |
|  | Описание объекта закупки | В описание объекта закупки включаются функциональные, технические, качественные и эксплуатационные характеристики поставляемого товара, выполняемых работ, оказываемых услуг.  Данные показатели указаны в РАЗДЕЛЕ V. «ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ (ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ)»*.* |
|  | Место выполнения работ (оказания услуг) | Российская Федерация, Республика Крым, муниципальное образование городской округ Армянск Республики Крым |
|  | Сроки выполнения работ (оказания услуг) | Работы, предусмотренные контрактом, должны быть выполнены с даты подписания контракта по 20 декабря 2019 года. |
|  | Начальная (максимальная) цена контракта (далее – НМЦК) | **700 000,00 рублей (Семьсот тысяч рублей 00 копеек).**  Начальная (максимальная) цена контракта включает в себя: все затраты, накладные расходы, налоги, пошлины, таможенные платежи, страхование и прочие сборы, которые поставщик (исполнитель) контракта должен оплачивать в соответствии с условиями контракта или на иных основаниях, а так же включает стоимость выполнения инженерных изысканий, стоимость разработки проектной документации, согласование с заинтересованными организациями и государственной экспертизой в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, стоимость разработки рабочей документации), которые Исполнитель может понести при исполнении обязательств по настоящему Контракту.  Все расходы должны быть включены в расценки и общую цену заявки, представленной участником закупки. |
|  | Обоснование начальной (максимальной) цены контракта | Метод расчета НМЦК: метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) в соответствии с Методическими рекомендациями по применению методов определения начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), утвержденным приказом Министерства экономического развития Российской Федерации от 02 октября 2013 года №567.  Расчет начальной (максимальной) цены контракта указан в РАЗДЕЛЕ IV. «ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА». |
|  | Начальная максимальная цена за единицу товара, работы или услуги | Не применяется |
|  | Количество поставляемого товара, работы или услуги | Требования к основным видам, объемам работ, составу, количеству и оформлению документации указаны в разделе V. «ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ (ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ»). |
|  | Форма, сроки и порядок оплаты товара, работ, услуг | Оплата производится в безналичной форме в течение 30 (тридцати) дней с момента подписания «Сторонами» акта о приемке выполненных работ |
|  | Размер аванса и порядок его предоставления | Выплата аванса не предусмотрена |
|  | Источник финансирования | Бюджет муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым |
|  | Возможность оплаты по цене единицы работы, услуги, по цене каждой запасной части к технике, оборудованию | Не применяется |
|  | Сведения о валюте, используемой для формирования цены контракта и расчетов с поставщиками (исполнителями, подрядчиками) | Российский рубль |
|  | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации, установленного Центральным банком Российской Федерации и используемого при оплате контракта | Порядок применения официального курса иностранной валюты к рублю Российской Федерации не устанавливается, поскольку для формирования цены контракта и расчетов с исполнителем заказчиком используется валюта Российской Федерации |
|  | Порядок предоставления конкурсной документации | Конкурсная документация размещается заказчиком в единой информационной системе одновременно с размещением извещения о проведении открытого конкурса в электронной форме. |
|  | Язык или языки, на которых предоставляется конкурсная документация | Русский |
|  | Плата (при ее установлении), взимаемая заказчиком за предоставление конкурсной документации, способ осуществления и валюта платежа | Не установлена |
|  | Порядок предоставления разъяснений положений конкурсной документации участникам, дата начала и дата окончания такого предоставления | Дата начала и дата окончания предоставления разъяснений положений конкурсной документации: в соответствии с пунктом 2 РАЗДЕЛА І.«ИНФОРМАЦИЯ О СРОКАХ ПРОВЕДЕНИЯ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ».  Любой участник открытого конкурса в электронной форме, зарегистрированный в единой информационной системе и аккредитованный на электронной площадке, вправе направить оператору электронной площадки с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки, на которой планируется проведение такого открытого конкурса в электронной форме, запрос о даче разъяснений положений конкурсной документации.  При этом участник открытого конкурса в электронной форме вправе направить не более чем три запроса о даче разъяснений положений конкурсной документации в отношении одного открытого конкурса в электронной форме. В течение одного часа с момента поступления указанного запроса он направляется оператором электронной площадки заказчику без указания сведений об участнике закупки, направившем данный запрос.  В течение двух рабочих дней с даты поступления от оператора электронной площадки указанного запроса заказчик размещает в единой информационной системе разъяснения положений конкурсной документации с указанием предмета запроса при условии, что указанный запрос поступил к заказчику не позднее чем за пять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме.  \**Примечание:* *в соответствии с ч. 50 ст. 112 Закона о контрактной системе, по 31 декабря 2019 года включительно подача заявок на участие в электронных процедурах и участие в таких процедурах осуществляются в том числе лицами, которые аккредитованы до 1 января 2019 года на электронной площадке, информация и документы которых включены в реестр, предусмотренный ст. 62 Закона о контрактной системе. При этом регистрация в единой информационной системе не требуется.* |
|  | Порядок подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, требования к содержанию, форме, составу заявки на участие в конкурсе | Подача заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме осуществляется только лицами, зарегистрированными в единой информационной системе и аккредитованными на электронной площадке.  Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме состоит из двух частей и предложения участника открытого конкурса в электронной форме о цене контракта.  Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме направляется участником открытого конкурса в электронной форме оператору электронной площадки в форме трех электронных документов, которые подаются одновременно.  Первая часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме должна содержать:  1) согласие участника открытого конкурса в электронной форме на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных конкурсной документацией и не подлежащих изменению по результатам проведения открытого конкурса в электронной форме (такое согласие дается с применением программно-аппаратных средств электронной площадки);  2) предложение участника открытого конкурса в электронной форме о качественных, функциональных и об экологических характеристиках объекта закупки при установлении в конкурсной документации критерия, предусмотренного [пунктом 3 части 1 статьи 32 настоящего](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/ea8c17c4464ffb60a181b8f4e8c2597cd4b70685/#dst100365) Федерального закона. При этом отсутствие указанного предложения не является основанием для принятия решения об отказе участнику закупки в допуске к участию в открытом конкурсе в электронной форме;  3) при осуществлении закупки товара или закупки работы, услуги, для выполнения, оказания которых используется товар:  а) наименование страны происхождения товара (в случае установления заказчиком в извещении о проведении открытого конкурса в электронной форме, конкурсной документации условий, запретов, ограничений допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, в соответствии со [статьей 14](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2c1e3551b4209a9fa5744534f7525ac7430624eb/#dst100116) настоящего Федерального закона);  б) конкретные показатели товара, соответствующие значениям, установленным конкурсной документацией, и указание на товарный знак (при наличии). Информация, предусмотренная настоящим подпунктом, включается в заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме в случае отсутствия в конкурсной документации указания на товарный знак или в случае, если участник закупки предлагает товар, который обозначен товарным знаком, отличным от товарного знака, указанного в конкурсной документации.  В первой части заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме не допускается указание сведений об участнике открытого конкурса в электронной форме, подавшем заявку на участие в таком конкурсе, а также сведений о предлагаемой этим участником открытого конкурса в электронной форме цене контракта. При этом первая часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, закупка которого осуществляется.  Вторая часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме должна содержать требуемые заказчиком в конкурсной документации информацию и документы, а именно:  1) наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица), фамилию, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), почтовый адрес участника открытого конкурса в электронной форме, номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника такого конкурса или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника такого конкурса (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника такого конкурса;  2) копии документов, подтверждающих соответствие товара, работы или услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации, в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации установлены требования к товару, работе или услуге и предоставление указанных копий документов предусмотрено конкурсной документацией. При этом не допускается требовать предоставления копий указанных документов, если в соответствии с законодательством Российской Федерации указанные документы передаются вместе с товаром;  3) документы, подтверждающие соответствие участника открытого конкурса в электронной форме требованиям к участникам такого конкурса, установленным заказчиком в конкурсной документации в соответствии с [пунктом 1 части 1 статьи 31](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/be7f337d9b35705ac035531878c8d15c2b09b36d/#dst100336) настоящего Федерального закона, или копии таких документов, а также декларацию о соответствии участника открытого конкурса в электронной форме требованиям, установленным в соответствии с [пунктами 3](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/be7f337d9b35705ac035531878c8d15c2b09b36d/#dst100338) - [9](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/be7f337d9b35705ac035531878c8d15c2b09b36d/#dst101709), [11 части 1 статьи 31](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/be7f337d9b35705ac035531878c8d15c2b09b36d/#dst419) Федерального закона (указанная декларация предоставляется с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки);  4) документы, подтверждающие право участника открытого конкурса в электронной форме на получение преимуществ в соответствии со [статьями 28](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2a42f22ea546028ab85826964b514aeb638ad047/#dst100319) и [29](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/650fc4ffae5f990da12b3a59440a91e52dc9b7b8/#dst100322) Федерального закона, в случае, если участник открытого конкурса в электронной форме заявил о получении указанных преимуществ, или копии этих документов;  5) документы, предусмотренные нормативными правовыми актами, принятыми в соответствии со [статьей 14](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2c1e3551b4209a9fa5744534f7525ac7430624eb/#dst100116) Федерального закона, в случае закупки товаров, работ, услуг, на которые распространяется действие указанных нормативных правовых актов, или копии этих документов. При отсутствии в заявке на участие в открытом конкурсе в электронной форме документов, предусмотренных настоящим пунктом, или копий этих документов эта заявка приравнивается к заявке, в которой содержится предложение о поставке товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами;  6) документы, подтверждающие квалификацию участника открытого конкурса в электронной форме. При этом отсутствие этих документов не является основанием для признания заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме не соответствующей требованиям документации о таком конкурсе;  7) декларацию о принадлежности участника открытого конкурса в электронной форме к субъектам малого предпринимательства или социально ориентированным некоммерческим организациям в случае установления заказчиком ограничения, предусмотренного [частью 3 статьи 30](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/3cd4512b8c634f543d68d0da993c1bcb17a24bb8/#dst418) Федерального закона (указанная декларация предоставляется с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки).  Требовать от участника открытого конкурса в электронной форме предоставления иных документов и информации, за исключением предусмотренных [частями 2](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/22cadb7393481cebd68911855b6d76d099bf2e7d/#dst568), [4](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/22cadb7393481cebd68911855b6d76d099bf2e7d/#dst570) - [6](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/22cadb7393481cebd68911855b6d76d099bf2e7d/#dst577) статьи 54.4 Федерального закона, не допускается.  Участник открытого конкурса в электронной форме вправе подать заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме в любое время с момента размещения извещения о его проведении до предусмотренных конкурсной документацией даты и времени окончания срока подачи таких заявок.  Участник открытого конкурса в электронной форме вправе подать только одну заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме.  В течение одного часа с момента получения заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме оператор электронной площадки обязан присвоить данной заявке идентификационный номер и подтвердить в форме электронного документа, направляемого участнику открытого конкурса в электронной форме, подавшему данную заявку, ее получение с указанием присвоенного такой заявке идентификационного номера.  В течение одного часа с момента получения заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме оператор электронной площадки возвращает данную заявку подавшему ее участнику такого конкурса в случае:  1) подачи данной заявки с нарушением требований, предусмотренных [частью 6 статьи 24.1](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2bc57073404104e2709f54008199c9cc27dcf518/#dst403) Федерального закона;  2) подачи одним участником открытого конкурса в электронной форме двух и более заявок на участие в нем при условии, что поданные ранее заявки этим участником не отозваны. В указанном случае этому участнику возвращаются все заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме;  3) получения данной заявки после даты или времени окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме;  4) получения данной заявки от участника открытого конкурса в электронной форме с нарушением положений [части 9 статьи 24.2](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2aa48b1fbb9867c060922ab86835b2734ec38885/#dst1068) Федерального закона;  5) подачи участником закупки заявки, содержащей предложение о цене контракта, превышающее начальную (максимальную) цену контракта или равное нулю;  6) наличия в предусмотренном Федеральным законом реестре недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица, при условии установления заказчиком требования, предусмотренного [частью 1.1 статьи 31](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/be7f337d9b35705ac035531878c8d15c2b09b36d/#dst101710) Федерального закона.  Одновременно с возвратом заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме в соответствии с [частью 20 статьи 44](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/083f22d0158bada73e7c5c86ecafb0a0171925f1/#dst483) Федерального закона и [частью 11](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/22cadb7393481cebd68911855b6d76d099bf2e7d/#dst589) статьи 54.4. Федерального закона оператор электронной площадки обязан уведомить в форме электронного документа участника открытого конкурса в электронной форме, подавшего данную заявку, об основаниях ее возврата. Возврат заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме оператором электронной площадки по иным основаниям не допускается.  Не позднее рабочего дня, следующего за датой окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, оператор электронной площадки направляет заказчику первую часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме.  Участник открытого конкурса в электронной форме, подавший заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме, вправе отозвать данную заявку не позднее даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.  Не допускается устанавливать иные требования к оформлению заявки, не предусмотренные статьей 54.4. Федерального закона, а также [частями 5](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2bc57073404104e2709f54008199c9cc27dcf518/#dst402) и [6 статьи 24.1](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_315102/2bc57073404104e2709f54008199c9cc27dcf518/#dst403) настоящего Федерального закона.  В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме подана только одна заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме или не подано ни одной такой заявки, открытый конкурс в электронной форме признается несостоявшимся. |
|  | Возможность Заказчика внести изменения в извещение о проведении открытого конкурса в электронной форме и в конкурсную документацию | Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в конкурсную документацию не позднее чем за пять дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме. Изменение объекта закупки, увеличение размера обеспечения заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме не допускаются.  В течение одного дня с даты принятия указанного решения такие изменения размещаются заказчиком в порядке, установленном для размещения извещения о проведении открытого конкурса в электронной форме. При этом срок подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в единой информационной системе таких изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме этот срок составлял не менее чем десять рабочих дней, за исключением случаев, предусмотренных Федеральным законом. |
|  | Порядок рассмотрения и оценки заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме в соответствии со статьей 54.5 44-ФЗ | Срок рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме конкурсной комиссией не может превышать пять рабочих дней, а в случае, если начальная (максимальная) цена контракта не превышает один миллион рублей, один рабочий день с даты окончания срока подачи указанных заявок. В случае проведения открытого конкурса в электронной форме на поставку товара, выполнение работы либо оказание услуги в сфере науки, культуры или искусства этот срок не может превышать десять рабочих дней с даты окончания срока подачи указанных заявок независимо от начальной (максимальной) цены контракта.  По результатам рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, конкурсная комиссия принимает решение о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в таком конкурсе, к участию в нем и признании этого участника закупки участником такого конкурса или об отказе в допуске к участию в таком конкурсе.  Участник открытого конкурса в электронной форме не допускается к участию в открытом конкурсе в электронной форме в случае:   1. непредставления информации, предусмотренной [частью 4 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54044)  44-ФЗ (за исключением случаев, предусмотренных настоящим Федеральным законом), или предоставления недостоверной информации; 2. несоответствия предложений участника открытого конкурса в электронной форме требованиям, предусмотренным [пунктом 3 части 4 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/540443) настоящего Федерального закона и установленным в извещении о проведении открытого конкурса в электронной форме, конкурсной документации; 3. указания в первой части заявки участника открытого конкурса в электронной форме сведений о таком участнике и (или) о предлагаемой им цене контракта.    Отказ в допуске к участию в открытом конкурсе в электронной форме по основаниям, не предусмотренным [частью 3](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54053) ст. 54.5 44-ФЗ, не допускается.  Конкурсная комиссия осуществляет оценку первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме участников закупки, допущенных к участию в таком конкурсе, по критерию, установленному [пунктом 3 части 1 статьи 32](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/3213) 44-ФЗ (при установлении этого критерия в конкурсной документации). Оценка заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме не осуществляется в случае признания конкурса не состоявшимся в соответствии с [частью 8](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54058) ст. 54.5 44-ФЗ.  По результатам рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме конкурсная комиссия оформляет протокол рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в таком конкурсе, который подписывается всеми присутствующими на заседании конкурсной комиссии ее членами не позднее даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в таком конкурсе. Указанный протокол должен содержать информацию:  1) о месте, дате, времени рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме;  2) об идентификационных номерах заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме;  3) о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме, и признании его участником такого конкурса или об отказе в допуске к участию в таком конкурсе с обоснованием этого решения, в том числе с указанием положений законодательства Российской Федерации о контрактной системе в сфере закупок, конкурсной документации, которым не соответствует заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме данного участника, и положений заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме, которые не соответствуют требованиям, установленным конкурсной документацией;  4) о решении каждого присутствующего члена конкурсной комиссии в отношении каждого участника открытого конкурса в электронной форме о допуске к участию в таком конкурсе и признании его участником такого конкурса или об отказе в допуске к участию в таком конкурсе;  5) о порядке оценки заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме по критерию, установленному [пунктом 3 части 1 статьи 32](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/3213)  44-ФЗ (при установлении этого критерия в конкурсной документации), и о решении каждого присутствующего члена конкурсной комиссии в отношении каждого участника открытого конкурса в электронной форме и присвоении участнику баллов по указанному критерию, предусмотренному конкурсной документацией.  К протоколу рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в таком конкурсе прилагается информация, предусмотренная [пунктом 2 части 4 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/540442) 44-ФЗ (при наличии такой информации), и не позднее даты окончания срока рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме указанный протокол направляется заказчиком оператору электронной площадки.  В случае, если по результатам рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме конкурсная комиссия приняла решение об отказе в допуске к участию в таком конкурсе всех участников закупки, подавших заявки на участие в нем, или о признании только одного участника закупки, подавшего заявку на участие в таком конкурсе, его участником, открытый конкурс в электронной форме признается несостоявшимся.  В течение одного часа с момента поступления оператору электронной площадки настоящего протокола оператор электронной площадки обязан направить каждому участнику открытого конкурса в электронной форме, подавшему заявку на участие в таком конкурсе, информацию:  1) о решении, принятом в отношении заявки, поданной участником открытого конкурса в электронной форме, в том числе о допуске участника закупки, подавшего заявку на участие в таком конкурсе, к участию в открытом конкурсе в электронной форме и признании его участником такого конкурса или об отказе в допуске к участию в открытом конкурсе в электронной форме, с обоснованием этого решения, предусмотренным [пунктом 3 части 6](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54563) ст. 54.5 44-ФЗ;  2) о наименьшей цене контракта, предложенной участником открытого конкурса в электронной форме, допущенным к участию в открытом конкурсе в электронной форме, без указания сведений об этом участнике;  3) о наличии среди предложений участников открытого конкурса в электронной форме, допущенных к участию в таком конкурсе, предложений о поставке товара российского происхождения в случае, если конкурсной документацией установлены условия, запреты, ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами, в соответствии со [статьей 14](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/14)  44-ФЗ, без указания сведений об этих участниках;  4) о дате и времени начала проведения процедуры подачи окончательных предложений о цене контракта.  **Порядок подачи окончательных предложений о цене контракта**  Участники закупки, допущенные к участию в открытом конкурсе в электронной форме, вправе подавать окончательные предложения о цене контракта. Участник открытого конкурса в электронной форме может подать только одно окончательное предложение о цене контракта. Подача окончательных предложений о цене контракта проводится на электронной площадке в день, указанный в извещении о проведении открытого конкурса в электронной форме. Продолжительность приема окончательных предложений о цене контракта составляет 3 часа. Время начала проведения такой процедуры устанавливается оператором электронной площадки в соответствии со временем часовой зоны, в которой расположен заказчик.  Днем подачи окончательных предложений о цене контракта является рабочий день, следующий после истечения 1 рабочего дня с даты окончания срока рассмотрения и оценки первых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме. В случае, если дата проведения процедуры подачи окончательных предложений о цене контракта приходится на нерабочий день, день проведения указанной процедуры переносится на следующий за ним рабочий день.  Если в случае, предусмотренном [п. 2 ст. 44 44-ФЗ](http://docs.cntd.ru/document/499011838), в конкурсной документации указаны цена каждой запасной части к технике, оборудованию, цена единицы работы или услуги, подача окончательных предложений проводится путем снижения суммы указанных цен в порядке, установленном настоящей статьей.  В ходе подачи окончательных предложений о цене контракта участник открытого конкурса в электронной форме вправе подать предложение о цене контракта, которое предусматривает снижение цены контракта, предложенной таким участником в соответствии с п. 13.1 ст. 13 настоящей конкурсной документации.  В случае, если участником открытого конкурса в электронной форме не подано окончательное предложение о цене контракта, предложение о цене контракта, поданное этим участником в соответствии с п. 13.1 ст. 13 настоящей конкурсной документации, признается окончательным.  В течение одного часа с момента завершения подачи окончательных предложений о цене контракта оператор электронной площадки формирует протокол подачи окончательных предложений.  **Порядок рассмотрения и оценки вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме**  В течение одного часа с момента формирования протокола, предусмотренного [частью 7 статьи 54.6](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54067) 44-ФЗ, оператор электронной площадки направляет заказчику вторые части заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, поданные участниками такого конкурса, а также документы и информацию этих участников, предусмотренные [частью 11 статьи 24.1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/24111) 44-ФЗ.  Срок рассмотрения и оценки вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме не может превышать три рабочих дня, а в случае, если начальная (максимальная) цена контракта не превышает один миллион рублей, указанный срок не может превышать один рабочий день с даты направления заказчику вторых частей заявок на участие в таком конкурсе. В случае проведения открытого конкурса в электронной форме на поставку товара, выполнение работы либо оказание услуги в сфере науки, культуры или искусства этот срок не может превышать пять рабочих дней с даты направления заказчику вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме независимо от начальной (максимальной) цены контракта.  Конкурсной комиссией на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок, документов и информации, предусмотренных [частью 11 статьи 24.1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/24111) 44-ФЗ, принимается решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в таком конкурсе требованиям, установленным конкурсной документацией, в порядке и по основаниям, которые предусмотрены ст. 54.7 44-ФЗ.  Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме признается не соответствующей требованиям, установленным конкурсной документацией:  1) в случае непредставления документов и информации, предусмотренных [пунктами 1 - 3](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/540461), [7 части 6 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/540467) 44-ФЗ, либо несоответствия указанных документов и информации требованиям, установленным конкурсной документацией;  2) в случае наличия в документах и информации, предусмотренных [частью 11 статьи 24.1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/24111), [частями 4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54044) и [6 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54046) 44-ФЗ, недостоверной информации на дату и время рассмотрения вторых частей заявок на участие в таком конкурсе;  3) в случае несоответствия участника такого конкурса требованиям, установленным конкурсной документацией в соответствии с [частью 1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/3110), [частями 1.1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/310011) и [2.1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/990272) (при наличии таких требований) статьи 31 44-ФЗ;  4) в случаях, предусмотренных нормативными правовыми актами, принятыми в соответствии со [статьей 14](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/14) 44-ФЗ;  5) в случае непредставления документов, предусмотренных [пунктом 5 части 6 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/540465) 44-ФЗ, при осуществлении закупки товаров, работ, услуг, в отношении которых установлен запрет, предусмотренный [статьей 14](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/14)  44-ФЗ.  Конкурсная комиссия осуществляет оценку вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, в отношении которых принято решение о соответствии требованиям, установленным конкурсной документацией, для выявления победителя такого конкурса на основе критериев, указанных в конкурсной документации и относящихся ко второй части заявки (при установлении этих критериев в конкурсной документации). Оценка указанных заявок не осуществляется в случае признания открытого конкурса в электронной форме не состоявшимся в соответствии с [частью 9](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/54709) ст. 54.7 44-ФЗ.  Результаты рассмотрения и оценки вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме фиксируются в протоколе рассмотрения и оценки вторых частей заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, подписываемом всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии не позднее даты окончания рассмотрения вторых частей заявок.  Победителем открытого конкурса в электронной форме признается его участник, который предложил лучшие условия исполнения контракта на основе критериев, указанных в конкурсной документации, и заявке на участие в открытом конкурсе в электронной форме которого присвоен первый номер.  Конкурсная комиссия осуществляет оценку заявок на участие в конкурсе, которые не были отклонены, для выявления победителя конкурса на основе критериев, указанных в конкурсной документации в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 28 ноября 2013 г. N 1085 ["Об утверждении Правил оценки заявок, окончательных предложений участников закупки товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд"](http://docs.cntd.ru/document/499060957).  Рассмотрение и оценка заявок на участие в открытом конкурсе производится согласно критериев оценки, их содержания и значимости в соответствии с РАЗДЕЛОМ III. «ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ». |
|  | Возможность заказчика отменить определение поставщика (подрядчика, исполнителя) | Заказчик вправе отменить проведение открытого конкурса в электронной форме не позднее, чем за 5 дней до даты окончания срока подачи заявок. По истечении данного срока отмены определения исполнителя и до заключения контракта заказчик вправе отменить проведение данной закупки только в случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы в соответствии с гражданским законодательством.  Оператор электронной площадки возвращает заявки участникам открытого конкурса в электронной форме в течение 1 часа с момента размещения заказчиком в единой информационной системе извещения об отмене открытого конкурса в электронной форме с одновременным уведомлением в форме электронного документа участников закупки об отмене данной процедуры закупки. |

**II.II. ЕДИНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Общие требования, предъявляемые к участникам открытого конкурса в электронной форме в соответствии со статьей 27 Федерального закона № 44-ФЗ | Участники закупки имеют право выступать в отношениях, связанных с осуществлением закупки, как непосредственно, так и через своих представителей. Полномочия представителей участников закупки подтверждаются доверенностью, выданной и оформленной в соответствии с гражданским законодательством. |
|  | Требования к участникам закупки в соответствии со статьей 31 Федерального закона | В настоящем открытом конкурсе в электронной форме, за исключением случая проведения открытого конкурса в электронной форме среди субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций может принять участие любое юридическое лицо независимо от его организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, за исключением юридического лица, местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утверждаемый в соответствии с подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 Налогового кодекса Российской Федерации перечень государств и территорий, предоставляющих льготный налоговый режим налогообложения и (или) не предусматривающих раскрытия и предоставления информации при проведении финансовых операций (офшорные зоны) в отношении юридических лиц (далее - офшорная компания), или любое физическое лицо, в том числе зарегистрированное в качестве индивидуального предпринимателя.Требования к участникам закупки:  1. Соответствие требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим оказание услуги, являющихся объектом закупки, а именно:   **- участник закупки должен быть членом саморегулируемой организации (далее – СРО) в области инженерных изысканий и проектирования, что подтверждается действующей выпиской из реестра членов СРО по форме, утвержденной приказом Ростехнадзора от 04.03.2019 № 86. В соответствии со статьей 55.8. Градостроительного кодекса Российской Федерации СРО, в которой состоит исполнитель, должна иметь компенсационный фонд обеспечения договорных обязательств, при этом совокупный размер обязательств исполнителя по договорам, которые заключены с использованием конкурентных способов, не должен превышать уровень ответственности исполнителя по компенсационному фонду обеспечения договорных обязательств**  ***-* В соответствии с требованиями Федерального закона от 24.07.2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»:**  **А) для физических лиц:**  **информация о членстве в саморегулируемой организации кадастровых инженеров (выписка из реестра саморегулируемой организации кадастровых инженеров или сведения в иной форме, содержащие информацию, позволяющую установить наличие кадастрового инженера в реестре членов саморегулируемой организации кадастровых инженеров);**  **Б) для юридических лиц:**  **информация о членстве кадастровых инженеров, состоящих в штате участника конкурса, в саморегулируемой организации кадастровых инженеров (свидетельство о членстве в саморегулируемой организации кадастровых инженеров, выписка из реестра саморегулируемой организации кадастровых инженеров или сведения в иной форме, содержащие информацию, позволяющую установить наличие кадастрового инженера в реестре членов саморегулируемой организации кадастровых инженеров).**   1. непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства; 2. неприостановление деятельности участника закупки в порядке, установленном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях, на дату подачи заявки на участие в закупке; 3. отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период. Участник закупки считается соответствующим данному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по такому заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) не принято; 4. отсутствие у участника закупки - физического лица либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица - участника закупки судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации (за исключением лиц, у которых такая судимость погашена или снята), а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с оказанием услуги, являющихся объектом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации; 5. участник закупки - юридическое лицо, которое в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке не было привлечено к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях; 6. обладание участником закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением контракта заказчик приобретает права на такие результаты, за исключением случаев заключения контрактов на создание произведений литературы или искусства, исполнения, на финансирование проката или показа национального фильма; 7. отсутствие между участником закупки и заказчиком конфликта интересов, под которым понимаются случаи, при которых руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий состоят в браке с физическими лицами, являющимися выгодоприобретателями, единоличным исполнительным органом хозяйственного общества (директором, генеральным директором, управляющим, президентом и другими), членами коллегиального исполнительного органа хозяйственного общества, руководителем (директором, генеральным директором) учреждения или унитарного предприятия либо иными органами управления юридических лиц - участников закупки, с физическими лицами, в том числе зарегистрированными в качестве индивидуального предпринимателя, - участниками закупки либо являются близкими родственниками (родственниками по прямой восходящей и нисходящей линии (родителями и детьми, дедушкой, бабушкой и внуками), полнородными и неполнородными (имеющими общих отца или мать) братьями и сестрами), усыновителями или усыновленными указанных физических лиц. Под выгодоприобретателями для целей настоящей статьи понимаются физические лица, владеющие напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо долей, превышающей десять процентов в уставном капитале хозяйственного общества; 8. участник закупки не является офшорной компанией; 9. отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации. |
|  | Требование об отсутствии сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков | Установлено.  Отсутствие в реестре недобросовестных поставщиков (подрядчика, исполнителей) информации об участнике закупки, в том числе информации об учредителях, о членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа участника закупки - юридического лица. |
|  | Дополнительные требования к участникам закупки | Не установлены |

**II.III. ТРЕБОВАНИЯ К СОДЕРЖАНИЮ И СОСТАВУ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ**

**В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Исчерпывающий перечень документов, которые должны быть представлены участниками закупки, при подаче заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме в соответствии со статьей 54.4 Федерального закона. | |
| 1.1 | Заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме должны содержать следующую информацию и документы в соответствии с едиными требованиями к участникам закупки. | Подача заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме осуществляется только лицами, зарегистрированными в единой информационной системе и аккредитованными на электронной площадке.  (По 31 декабря 2019 года включительно подача заявок на участие в электронных процедурах и участие в таких процедурах осуществляются в том числе лицами, которые аккредитованы до 1 января 2019 года на электронной площадке, информация и документы которых включены в реестр, предусмотренный статьей 62 Федерального закона. При этом регистрация в единой информационной системе не требуется).  Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме состоит из двух частей и предложения участника открытого конкурса в электронной форме о цене контракта.  Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме направляется участником открытого конкурса в электронной форме оператору электронной площадки в форме трех электронных документов, которые подаются одновременно.  1.Первая часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме должна содержать:  1.1.согласие участника открытого конкурса в электронной форме на оказание услуги на условиях, предусмотренных документацией и не подлежащих изменению по результатам проведения открытого конкурса в электронной форме (такое согласие дается с применением программно-аппаратных средств электронной площадки);  1.2.предложение участника открытого конкурса в электронной форме о качественных, функциональных и об экологических характеристиках объекта закупки. При этом отсутствие указанного предложения не является основанием для принятия решения об отказе участнику закупки в допуске к участию в открытом конкурсе в электронной форме: (Требование не установлено);  В первой части заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме не допускается указание сведений об участнике открытого конкурса в электронной форме, подавшем заявку на участие в таком конкурсе, а также сведений о предлагаемой этим участником открытого конкурса в электронной форме цене контракта. При этом первая часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме может содержать эскиз, рисунок, чертеж, фотографию, иное изображение товара, закупка которого осуществляется;  2.Вторая часть заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме должна содержать:  1) наименование, фирменное наименование (при наличии), место нахождения (для юридического лица), фамилию, имя, отчество (при наличии), паспортные данные, место жительства (для физического лица), почтовый адрес участника открытого конкурса в электронной форме, номер контактного телефона, идентификационный номер налогоплательщика участника открытого конкурса в электронной форме или в соответствии с законодательством соответствующего иностранного государства аналог идентификационного номера налогоплательщика участника открытого конкурса в электронной форме (для иностранного лица), идентификационный номер налогоплательщика (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа участника открытого конкурса в электронной форме;  2) копии документов, подтверждающих соответствие услуги требованиям, установленным в соответствии с законодательством Российской Федерации;  документы, подтверждающие соответствие участника открытого конкурса в электронной форме требованиям к участникам такого конкурса, установленным заказчиком в конкурсной документации в соответствии с подпунктом 2 пункта раздела II.II. ЕДИНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ» документации, а именно:  В соответствии со статьями 29 - 33 Федерального закона № 221-ФЗ:  - копию документа, подтверждающего членство в саморегулируемой организации кадастровых инженеров (Свидетельство о членстве в СРО или Выписка из реестра членов СРО) (для участника аукциона, являющегося индивидуальным предпринимателем),  - копию трудового договора, заключенного между юридическим лицом и работником юридического лица и копию документа, подтверждающего членство в саморегулируемой организации кадастровых инженеров (Свидетельство о членстве в СРО или Выписка из реестра членов СРО) такого работника юридического лица (в отношении не менее двух работников такого юридического лица - кадастровых инженеров) (для участника аукциона, являющегося юридическим лицом).  , а также декларацию о соответствии участника открытого конкурса в электронной форме требованиям, установленным в соответствии с подпунктами 2 - 8, 10 пункта 2 части «II.II. ЕДИНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ» (указанная декларация предоставляется с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки);  4) документы, подтверждающие квалификацию участника открытого конкурса в электронной форме.  Участник открытого конкурса в электронной форме вправе подать только одну заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме.  Участник открытого конкурса в электронной форме, подавший заявку на участие в открытом конкурсе в электронной форме, вправе отозвать данную заявку не позднее даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме, направив об этом уведомление оператору электронной площадки. |
| 1.2 | Инструкция по заполнению заявки на участие в открытом конкурсе и рекомендуемые формы документов | Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме состоит из двух частей и предложения участника открытого конкурса в электронной форме о цене контракта.  Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме направляется участником открытого конкурса в электронной форме оператору электронной площадки в форме трех электронных документов, которые подаются одновременно.  Информация, содержащаяся в заявке на участие в открытом конкурсе в электронной форме, не должна содержать двусмысленных толкований.  Инструкция по заполнению первой части заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме:  В первой части заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме не допускается указание сведений об участнике открытого конкурса в электронной форме, подавшем заявку на участие в таком конкурсе, а также сведений о предлагаемой этим участником открытого конкурса в электронной форме цене контракта.  Согласие участника открытого конкурса в электронной форме на поставку товара, выполнение работы или оказание услуги на условиях, предусмотренных конкурсной документацией и не подлежащих изменению по результатам проведения открытого конкурса в электронной форме дается с применением программно-аппаратных средств электронной площадки.  Инструкция по заполнению второй части заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме:  Во второй части на участие в открытом конкурсе в электронной форме участник закупки должен в произвольной форме указать информацию и приложить документы, указанные, предусмотренную п.п. 2 п. 1.1. раздела II.III. «Требования к содержанию и составу заявки на участие в открытом конкурсе» |

**II.IV.СВЕДЕНИЯ ОБ ОГРАНИЧЕНИИ И ЗАПРЕТЕ УЧАСТИЯ**

**В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Ограничение участия в открытом конкурсе в электронной форме для субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций (за исключением социально ориентированных некоммерческих организаций, учредителями которых являются Российская Федерация, субъекты Российской Федерации или муниципальные образования), осуществляющие в соответствии с учредительными документами виды деятельности, предусмотренные частью 1 статьи 31.1 Федерального закона от 12.01.1996 №7-ФЗ «О некоммерческих организациях» | Не установлено. |
|  | Условие о привлечении к исполнению контракта субисполнителей, соисполнителей из числа субъектов малого предпринимательства, социально ориентированных некоммерческих организаций | Не установлено |
|  | Условия, запреты и ограничения допуска товаров, происходящих из иностранного государства или группы иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами | Не установлено |

**II.V. СВЕДЕНИЯ О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПРЕИМУЩЕСТВ И ПРЕФЕРЕНЦИЙ УЧАСТНИКАМ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
|  | Преимущества, предоставляемые учреждениям и предприятиям уголовно исполнительной системы *\*в соответствии со ст. 28 Федерального закона* | Не установлено |
|  | Преимущества, предоставляемые организациям инвалидов.  *\*в соответствии со ст. 29 Федерального закона* | Не установлено |
|  | Преференции участникам, по отношению к которым применяется национальный режим  *\*в соответствии с ч.1 ст.14 Федерального закона* | Не установлено |

**II.VI.УСЛОВИЯ ФИНАНСОВОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
|  | Размер обеспечения заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме | Размер обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме предусмотрен в следующем размере: 1%, что составляет 7 000,00 рублей (семь тысяч рублей 00 копеек) |
| 1.1 | Способы внесения обеспечения заявки | Обеспечение заявки на участие в открытом конкурсе может предоставляться участником закупки в виде денежных средств или банковской гарантии. Выбор способа обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе осуществляется участником закупки.  Требование об обеспечении заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) в равной мере относится ко всем участникам закупки, за исключением казенных учреждений, которые не предоставляют обеспечение подаваемых ими заявок на участие в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей)  Банковская гарантия, выданная участнику закупки банком для целей обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме, должна соответствовать требованиям статьи 45 Закона № 44 - ФЗ. Срок действия банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме, должен составлять не менее чем 6 месяцев с даты окончания срока подачи заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме. Банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать: 1) сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом заказчику в установленных частью 15 статьи 44 Закона № 44 - ФЗ случаях; 2) обязательства принципала, надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией; 3) обязанность гаранта уплатить заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки; 4) условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику; 5) срок действия банковской гарантии с учетом требований статьи 44 Закона № 44 - ФЗ; 6) установленный Правительством Российской Федерации перечень документов, предоставляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии. Запрещается включение в условия банковской гарантии требования о представлении заказчиком гаранту судебных актов, подтверждающих неисполнение принципалом обязательств, обеспечиваемых банковской гарантией. Банковская гарантия должна включать условие о праве заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем 5(пять) рабочих дней не исполнено требование заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.  Банковская гарантия должна содержать информацию, что в случае необходимости разрешения разногласий касательно банковской гарантии, все споры, в том числе судебные, разрешаются по месту нахождения Заказчика |
| 1.2 | Срок и порядок внесения обеспечения заявки | Требование об обеспечении заявки на участие в определении поставщика (подрядчика, исполнителя) в равной мере относится ко всем участникам закупки, за исключением государственных, муниципальных учреждений, которые не предоставляют обеспечение подаваемых ими заявок на участие в определении поставщиков (подрядчиков, исполнителей).  При проведении открытого конкурса в электронной форме денежные средства, предназначенные для обеспечения заявок, вносятся участниками закупок на специальные счета, открытые ими в банках, перечень которых установлен Распоряжением Правительства Российской Федерации № 1451-р от 13.07.2018 (далее - специальный счет).  При проведении открытого конкурса в электронной форме блокирование денежных средств в целях обеспечения заявки на участие в такой процедуре на специальном счете участника закупки прекращается банком в соответствии с требованиями, установленными в соответствии с [частью 2 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=8AE277468A43B1880158AF7A639F0D0926248F7A1B3B1DC666B2EFBAC87251B9956E1B15ACDBB392E235BE39CC976E87CDB494B6E529tBJ) Федерального закона, на основании соответствующей информации, полученной от оператора электронной площадки, в случаях, предусмотренных статьей 44 Федерального закона, и в порядке, определенном в соответствии с [частью 2 статьи 24.1](consultantplus://offline/ref=8AE277468A43B1880158AF7A639F0D0926248F7A1B3B1DC666B2EFBAC87251B9956E1B15ACDBB392E235BE39CC976E87CDB494B6E529tBJ) Федерального закона.  Обеспечение заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме возможно путем блокирования денежных средств при наличии на специальном счете участника закупки незаблокированных денежных средств в размере, предусмотренном конкурсной документацией.  Подачей заявки на участие в открытом конкурсе в электронной форме участник закупки выражает согласие на блокирование денежных средств, находящихся на его специальном счете в размере обеспечения соответствующей заявки.  Денежные средства, которые находятся на специальном счете участника закупки, могут использоваться для целей обеспечения заявок только данного участника закупки. |
|  | Размер обеспечения исполнения контракта | Размер обеспечения исполнения контракта на участие в открытом конкурсе в электронной форме предусмотрен в следующем размере 5%, что составляет 35 000,00 рублей (тридцать пять тысяч рублей 00 копеек) |
| 2.1 | Срок и порядок предоставления обеспечения исполнения контракта | 1. Контракт заключается только после предоставления участником открытого конкурса в электронной форме, с которым заключается контракт, обеспечения исполнения контракта.  2. Обеспечение исполнения контракта должно быть предоставлено одновременно с подписанным участником экземпляром контракта.  3. Исполнение контракта может обеспечиваться предоставлением банковской гарантии, выданной банком и соответствующей требованиям статьи 45 Федерального закона № 44-ФЗ, с учетом требований, установленных постановлением Правительства Российской Федерации от 08.11.2013 № 1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (с изменениями и дополнениями) или внесением денежных средств.  4. Способ обеспечения исполнения контракта определяется участником открытого конкурса в электронной форме, с которым заключается контракт, самостоятельно.  В случае, если предложенная в заявке участника закупки цена снижена на двадцать пять и более процентов по отношению к начальной (максимальной) цене контракта, участник закупки, с которым заключается контракт, предоставляет обеспечение исполнения контракта с учетом положений [статьи 37](consultantplus://offline/ref=E6ECFE018BE4E655C93FB4A9152E003912137E1F735E8D9E18DE2E448EDB71CBFBAE66FBAC5B2C93s0rFM) Федерального закона № 44-ФЗ.  5. В ходе исполнения контракта поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе предоставить заказчику обеспечение исполнения контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения контракта.  6. В случае, если участником закупки, с которым заключается контракт, является казенное учреждение, положения настоящего раздела об обеспечении исполнения контракта к такому участнику не применяются.  Требования к обеспечению исполнения контракта, предоставляемому в виде банковской гарантии (в соответствии со статьей 45 Федерального закона № 44-ФЗ)  Заказчики в качестве обеспечения заявок и исполнения контрактов принимают банковские гарантии, выданные банками, соответствующие требованиям установленным Правительством Российской Федерации.  Банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать:  - сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом заказчику в установленных [частью 15 статьи 44](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_287371/083f22d0158bada73e7c5c86ecafb0a0171925f1/#dst476) Федерального закона № 44-ФЗ случаях, или сумму банковской гарантии, подлежащую уплате гарантом заказчику в случае ненадлежащего исполнения обязательств принципалом в соответствии со [статьей 96](http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_287371/de5cd3096c9ee62e2f4e4a63009e6c00e845e0fc/#dst101344) Федерального закона № 44-ФЗ;  - обязательства принципала, надлежащее исполнение которых обеспечивается банковской гарантией;  - обязанность гаранта уплатить заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;  - условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счет, на котором в соответствии с законодательством Российской Федерации учитываются операции со средствами, поступающими заказчику;  - условие о праве заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем пять рабочих дней не исполнено требование заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии;  - срок действия банковской гарантии;  - отлагательное условие, предусматривающее заключение договора предоставления банковской гарантии по обязательствам принципала, возникшим из контракта при его заключении, в случае предоставления банковской гарантии в качестве обеспечения исполнения контракта;  - установленный постановлением Правительства Российской Федерации от 08 ноября 2013 года № 1005 «О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (с изменениями и дополнениями) [перечень](garantf1://70402258.2000) документов, предоставляемых заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии.  Банковская гарантия должна быть включена в реестр банковских гарантий, в соответствии со статьей 45 Федерального закона и Правилами ведения и размещения в единой информационной системе в сфере закупок реестра банковских гарантий, утвержденных Постановлением Правительства РФ от 8 ноября 2013 г. N 1005 "О банковских гарантиях, используемых для целей Федерального закона "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд"  Срок действия банковской гарантии должен превышать срок действия контракта на один месяц.  В случае возникновения обстоятельств, препятствующих заключению контракта в установленные Федеральным законом № 44-ФЗ сроки, срок действия банковской гарантии продлевается на срок наличия таких обстоятельств.  Требования к обеспечению исполнения контракта, предоставляемому в виде денежных средств  Денежные средства, вносимые в обеспечение исполнения контракта, должны быть перечислены на расчетный счет заказчика, указанный в подпункте 2.2. настоящего подраздела.  Денежные средства возвращаются поставщику (подрядчику, исполнителю) с которым заключен контракт, при условии надлежащего исполнения им всех своих обязательств по контракту в течение срока, установленного в проекте муниципального контракта (Раздел VI.«ПРОЕКТ КОНТРАКТА» настоящей конкурсной документации).  Денежные средства возвращаются по реквизитам, указанным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в контракте. |
| 2.2 | Реквизиты счета для перечисления денежных средств в качестве обеспечения исполнения контракта | Получатель: Администрация города Армянска Республики Крым  ИНН 9106002685  КПП 910601001  Наименование банка: УФК по Республике Крым (Администрация города Армянска Республики Крым Лицевой счет: 05753251010)  БИК 043510001 Отделение Республика Крым Расчетный счет: 40302810935103000107  Назначение платежа: «Обеспечение исполнения контракта (извещение № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_)» |
|  | Антидемпинговые меры | Если при проведении конкурса начальная (максимальная) цена контракта составляет пятнадцать миллионов рублей и менее и участником закупки, с которым заключается контракт, предложена цена контракта, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены контракта, контракт заключается только после предоставления таким участником обеспечения исполнения контракта в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения контракта, указанный в документации о проведении аукциона, но не менее чем в размере аванса (если контрактом предусмотрена выплата аванса), или информации, подтверждающей добросовестность такого участника, с одновременным предоставлением таким участником обеспечения исполнения контракта в размере обеспечения исполнения контракта, указанном в документации о закупке.  К информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, относится информация, содержащаяся в реестре контрактов, заключенных заказчиками, и подтверждающая исполнение таким участником в течение трех лет до даты подачи заявки на участие в закупке трех контрактов (с учетом правопреемства), исполненных без применения к такому участнику неустоек (штрафов, пеней). При этом цена одного из таких контрактов должна составлять не менее чем двадцать процентов начальной (максимальной) цены контракта, указанной в извещении об осуществлении закупки и документации о закупке.  Информация, подтверждающая добросовестность участника закупки, предоставляется участником закупки при направлении заказчику подписанного проекта контракта. При невыполнении таким участником, признанным победителем конкурса или аукциона, данного требования или признании комиссией по осуществлению закупок информации, подтверждающей добросовестность участника закупки, недостоверной контракт с таким участником не заключается и он признается уклонившимся от заключения контракта. |
|  | Информация о банковском сопровождении контракта, в случаях, предусмотренных статьей 35 Федерального закона | Не предусмотрено |

**II.VII. УСЛОВИЯ КОНТРАКТА**

| **№**  **п/п** | **Наименование** | **Информация** |
| --- | --- | --- |
| 1. | Срок, в течение которого победитель открытого конкурса в электронной форме или иной его участник, с которым заключается контракт в соответствии с Федеральным законом № 44-ФЗ, должен подписать контракт | По результатам электронной процедуры контракт заключается с победителем электронной процедуры, а в случаях, предусмотренных Федеральным законом, с иным участником этой процедуры, заявка которого на участие в этой процедуре признана соответствующей требованиям, установленным документацией и (или) извещением о закупке.  В течение пяти дней с даты размещения в единой информационной системе протокола подведения итогов открытого конкурса в электронной форме заказчик размещает в единой информационной системе и на электронной площадке с использованием единой информационной системы без своей подписи проект контракта, который составляется путем включения в проект контракта, прилагаемый к документации или извещению о закупке, цены контракта, предложенной участником закупки, с которым заключается контракт, либо предложения о цене за право заключения контракта в случае, предусмотренном [частью 23 статьи 68](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/6823) 44-ФЗ, информации о товаре (товарном знаке и (или) конкретных показателях товара), информации, предусмотренной [пунктом 2 части 4 статьи 54.4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/540442), [пунктом 7 части 9 статьи 83.1](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/831097) 44-ФЗ, указанных в заявке, окончательном предложении участника электронной процедуры.  В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе проекта контракта победитель электронной процедуры подписывает [усиленной электронной подписью](http://ivo.garant.ru/#/document/12184522/entry/51) указанный проект контракта, размещает на электронной площадке подписанный проект контракта и документ, подтверждающий предоставление обеспечения исполнения контракта, если данное требование установлено в извещении и (или) документации о закупке, либо размещает протокол разногласий.  В течение пяти дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе проекта контракта победитель электронной процедуры, с которым заключается контракт, в случае наличия разногласий по проекту контракта, размещенному в соответствии с [частью 2](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/83022) ст. 83.2 44-ФЗ, размещает на электронной площадке протокол разногласий, подписанный [усиленной электронной подписью](http://ivo.garant.ru/#/document/12184522/entry/51) лица, имеющего право действовать от имени победителя электронной процедуры. Указанный протокол может быть размещен на электронной площадке в отношении соответствующего контракта не более чем один раз.  В течение трех рабочих дней с даты размещения заказчиком в единой информационной системе и на электронной площадке доработанного проекта контракта либо повторно размещенного в единой информационной системе и на электронной площадке проект контракта с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания победителя электронной процедуры победитель электронной процедуры размещает на электронной площадке проект контракта, подписанный [усиленной электронной подписью](http://ivo.garant.ru/#/document/12184522/entry/51) лица, имеющего право действовать от имени такого победителя, а также документ и (или) информацию в соответствии с [частью 3](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/83023)  ст. 83.2. 44-ФЗ, подтверждающие предоставление обеспечения исполнения контракта и подписанные усиленной электронной подписью указанного лица.  С момента размещения в единой информационной системе предусмотренного [частью 7](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/83027)  ст. 83.2 44-ФЗ и подписанного заказчиком контракта он считается заключенным.  Контракт заключается на условиях, указанных в документации и (или) извещении о закупке, заявке победителя электронной процедуры, по цене, предложенной победителем.  Если цена контракта снижена на двадцать пять процентов и более от начальной (максимальной) цены контракта, победитель соответствующей электронной процедуры одновременно предоставляет обеспечение исполнения контракта в соответствии с [частью 1 статьи 37](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/371)  44-ФЗ или обеспечение исполнения контракта в размере, предусмотренном документацией о соответствующей электронной процедуре, и информацию, предусмотренные [частью 2 статьи 37](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/372) 44-ФЗ.  Проект контракта является неотъемлемой частью конкурсной документации (Раздел VI. «Проект контракта»).  Победитель электронной процедуры (за исключением победителя, предусмотренного [частью 14](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/832014) ст. 83.2 44-ФЗ) признается заказчиком уклонившимся от заключения контракта в случае, если в сроки, предусмотренные настоящей статьей, он не направил заказчику проект контракта, подписанный лицом, имеющим право действовать от имени такого победителя, или не направил протокол разногласий, предусмотренный [частью 4](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/83024)  ст. 83.2 44-ФЗ, или не исполнил требования, предусмотренные [статьей 37](http://ivo.garant.ru/#/document/70353464/entry/37) 44-ФЗ.  В случае, если победитель электронной процедуры признан уклонившимся от заключения контракта, заказчик вправе заключить контракт с участником такой процедуры, заявке которого присвоен второй номер. Этот участник признается победителем такой процедуры, и в проект контракта, прилагаемый к документации и (или) извещению о закупке, заказчиком включаются условия исполнения данного контракта, предложенные этим участником. Проект контракта должен быть направлен заказчиком этому участнику в срок, не превышающий пяти дней с даты признания победителя такой процедуры уклонившимся от заключения контракта.  Одновременно с подписанными экземплярами контракта этот участник обязан предоставить обеспечение исполнения контракта, в размере, который предусмотрен конкурсной документацией. |
| 2. | Возможность заказчика заключить контракты, с несколькими участниками открытого конкурса в электронной форме в соответствии с частью 10 статьи 34 Федерального закона № 44-ФЗ | Не предусмотрено |
| 3. | Информация о возможности заказчика изменить условия контракта | Изменение существенных условий контракта при его исполнении не допускается, за исключением их изменения в следующих случаях:  - цена контракта может быть снижена по соглашению сторон без изменения предусмотренных контрактом объёма и качества работ, и иных условий исполнения контракта;  - если по предложению заказчика увеличиваются предусмотренный контрактом объем работы не более чем на десять процентов или уменьшается предусмотренный контрактом объем выполняемой работы не более чем на десять процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение с учетом положений [бюджетного законодательства](garantf1://12012604.2) Российской Федерации цены контракта пропорционально дополнительному объему работы исходя из установленной в контракте цены единицы работы, но не более чем на десять процентов цены контракта. При уменьшении предусмотренного контрактом объема работы стороны контракта обязаны уменьшить цену контракта исходя из цены единицы работ;  **-** в случаях, предусмотренных [пунктом 6 статьи 161](garantf1://12012604.1616) Бюджетного кодекса Российской Федерации, при уменьшении ранее доведенных до заказчика как получателя бюджетных средств лимитов бюджетных обязательств. При этом заказчик в ходе исполнения контракта обеспечивает согласование новых условий контракта, в том числе цены и (или) сроков исполнения контракта и (или) объема работ, предусмотренных контрактом. |
| 4. | Увеличение объема работ на сумму, не превышающую разницы между ценой контракта, предложенной таким участником, и начальной (максимальной) ценой контракта | Не предусмотрено |
| 5. | Возможность одностороннего отказа от исполнения контракта | Предусмотрено в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации и положениями пунктов 8-25 статьи 95 Федерального закона № 44-ФЗ. |
| 6. | Последствия признания открытого конкурса в электронной форме несостоявшимся | Последствия признания открытого конкурса в электронной форме несостоявшимся, основания и действия заказчика указаны в статье 55.1 Федерального закона № 44-ФЗ. |

**III. КРИТЕРИИ ОЦЕНКИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ, ВЕЛИЧИНЫ ЗНАЧИМОСТИ ЭТИХ КРИТЕРИЕВ, ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

**Критерии и порядок оценки заявок на участие**

**в открытом конкурсе в электронной форме.**

Конкурсная комиссия осуществляет рассмотрение заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме (далее – открытый конкурс) и оценку заявок на участие в конкурсе, которые не были отклонены для выявления победителя (в целях выявления лучших из предложенных условий исполнения контракта (договора) при проведении открытого конкурса) в соответствии с ФЗ № 44-ФЗ, в том числе статьи 53 ФЗ № 44-ФЗ, постановлением Правительства Российской Федерации от 28 ноября 2013 г. № 1085 «Об утверждении правил оценки заявок, окончательных предложений участников закупки товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее-Правила) и условиями конкурсной документации.

Оценка заявок производится с использованием не менее 2 критериев оценки заявок. Сумма величин значимости критериев оценки заявок, установленных в документации об открытом конкурсе, составляет 100 процентов.

При оценке заявок применяются следующие термины, установленные в Правилах:

"оценка" - процесс выявления в соответствии с условиями определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) по критериям оценки и в порядке, установленном в документации о закупке в соответствии с требованиями настоящих Правил, лучших условий исполнения контракта, указанных в заявках (предложениях) участников закупки, которые не были отклонены;

"значимость критерия оценки" - вес критерия оценки в совокупности критериев оценки, установленных в документации о закупке в соответствии с требованиями настоящих Правил, выраженный в процентах;

"коэффициент значимости критерия оценки" - вес критерия оценки в совокупности критериев оценки, установленных в документации о закупке в соответствии с требованиями настоящих Правил, деленный на 100;

"рейтинг заявки (предложения) по критерию оценки" - оценка в баллах, получаемая участником закупки по результатам оценки по критерию оценки с учетом коэффициента значимости критерия оценки.

Итоговый рейтинг заявки (предложения) вычисляется как сумма рейтингов по каждому критерию оценки заявки (предложения).

Победителем признается участник закупки, заявке (предложению) которого присвоен самый высокий итоговый рейтинг. Заявке (предложению) такого участника закупки присваивается первый порядковый номер.

1. Критерии оценки заявок на участие в открытом конкурсе  
   и их величины значимости

| *№ п/п* | | *Критерии оценки* | *Величина значимости критерия*  *(в процентах/*  *коэффициентах)* |
| --- | --- | --- | --- |
| *Стоимостные критерии оценки* | | | |
| 1. | | Цена государственного контракта | 60/0,6 |
| Нестоимостные критерии оценки | | | |
| 2. | Квалификация участников закупки, в том числе наличие у них финансовых ресурсов, на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов, опыта работы, связанного с предметом государственного контракта, и деловой репутации, специалистов и иных работников определенного уровня квалификации | | 40/0,4 |
| *Сумма величин значимости критериев оценки заявок на участие в открытом конкурсе* | | | **100** |

**II. Порядок рассмотрения и оценки заявок на участие в открытом конкурсе**

Итоговый рейтинг заявки вычисляется как сумма рейтингов по каждому критерию оценки заявки.

Для получения итогового рейтинга по каждому из критериев рейтинг, присуждаемый заявке по каждому из критериев, умножается на соответствующую указанному критерию значимость.

Итоговый рейтинг заявки рассчитывается по формуле:

0,6 \* *ЦБi* + 0,4\**НЦБ1i*

где:

|  |  |
| --- | --- |
|  | рейтинг, присуждаемый i-ой заявке по критерию «Цена контракта»; |
|  | рейтинг, присуждаемый i-ой заявке по критерию «Квалификация участников закупки, в том числе наличие у них финансовых ресурсов, на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов, опыта работы, связанного с предметом контракта, и деловой репутации, специалистов и иных работников определенного уровня квалификации». |

Победителем признается участник открытого конкурса, заявке которого присвоен самый высокий итоговый рейтинг. Заявке такого участника открытого конкурса присваивается первый порядковый номер.

Дробное значение рейтинга округляется до двух десятичных знаков после запятой по математическим правилам округления.

**Оценка заявок по стоимостным критериям оценки**

*Оценка заявок на участие в открытом конкурсе по критерию «Цена контракта»*

Рейтинг, присуждаемый заявке по критерию «Цена контракта» (), определяется по формуле:

а) в случае если ,

,

где:

 - предложение участника открытого конкурса, заявка которого оценивается;

 - минимальное предложение из предложений по критерию оценки, сделанных участниками открытого конкурса;

б) в случае если ,

,

где  - максимальное предложение из предложений по критерию, сделанных участниками открытого конкурса;

 - предложение участника открытого конкурса, заявка которого оценивается.

Контракт заключается на условиях по данному критерию, указанных в заявке.

**Оценка заявок по нестоимостным критериям оценки**

***Оценка заявок на участие в конкурсе по критерию***

***«Квалификация участников закупки, в том числе наличие у них финансовых ресурсов, на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов, опыта работы, связанного с предметом контракта, и деловой репутации, специалистов и иных работников определенного уровня квалификации»***

В отношении нестоимостного критерия оценки «Квалификация участников закупки, в том числе наличие у них финансовых ресурсов, на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов, опыта работы, связанного с предметом договора, и деловой репутации, специалистов и иных работников определенного уровня квалификации» устанавливаются следующие показатели:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *№п/п* | *Показатель*  *по критерию «Квалификация участников закупки, в том числе наличие у них финансовых ресурсов, на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов, опыта работы, связанного с предметом контракта, и деловой репутации, специалистов и иных работников определенного уровня квалификации»* | *Документы и информация, предоставляемые участником конкурса для оценки заявки* |
| **1.** | Опыт участника по успешному оказанию услуг (выполнению работ) аналогичных предмету данного электронного открытого конкурса (далее - открытого конкурса) по договорам/контрактам», общее количество контрактов/договоров,  Значимость показателя – 85 баллов. (Предоставляется в соответствии с Приложением№1 к Порядку оценки конкурсных заявок) | Оценка заявок по указанному нестоимостному критерию осуществляется на основании сведений, предоставленных в заявке Участника конкурса согласно Приложению №1 к Порядку оценки конкурсных заявок.  Заказчиком оценивается наличие у участника закупки опыта по успешному оказанию услуг/выполнению работ сопоставимого характера, а именно **количество заключенных и успешно исполненных участником закупки государственных и/или муниципальных контрактов, договоров**, заключенных, в том числе по результатам проведенных закупок в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд" и/или Федеральным законом "О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц" от 18.07.2011 N 223-ФЗ от 18 июля 2011 года N 223-ФЗ и иных договоров.  Под услугами сопоставимого характера понимается проведение проектных и/или кадастровых работ.  Данные контракты/договоры должны быть заключены не ранее две тысячи шестнадцатого года.  Под успешным выполнением работ/оказанием услуг сопоставимого характера по контракту и/или договору понимается: исполнение контракта и/или договора в полном объеме и в срок, без применения к исполнителю/подрядчику штрафных санкций по контракту/договору, в том числе неустоек и пеней и который не расторгнут в одностороннем порядке Заказчиком ввиду ненадлежащего исполнения контракта и/или договора.  Опыт участника по успешному выполнению работ/оказанию услуг сопоставимого характера **подтверждается следующими документами** и сведениями: копия исполненного (завершенного/закрытого) контракта и/или договора на выполнение работ/оказание услуг, со всеми приложениями, являющимися его неотъемлемой частью и документ (-ты), подтверждающий (-ие) исполнение обязательств по контракту/договору (выполнению работ/оказание услуг) (например, акт приёмки-оказанных услуг). Датой исполнения (выполнения работ) контракта и/или договора в полном объеме считается дата итогового документа, подтверждающего исполнения и принятие услуг/выполнение работ, содержащий дату его составления, наименование организации-исполнителя (подрядчика), содержание и измерители хозяйственной операции в натуральном и денежном выражении, а также подписи уполномоченных лиц, которые оказывали услуги/выполняли работы (например, акт приёмки-оказанных услуг).  Начисление баллов по данному показателю не производится и присваивается ноль баллов в следующих случаях:  Не представления в качестве подтверждения по показателю исполненного (завершенного/закрытого) контракта и/или договора на оказание услуг по успешному оказанию услуг сопоставимого характера, со всеми приложениями, являющимися его неотъемлемой частью и/или документов, подтверждающих оказание и принятие услуг/работ;  Не представления и/или представления в незаполненном полностью виде Приложения №1 к Порядку оценки конкурсных заявок;  Наличие в предоставленных в качестве подтверждения по данному показателю документах недостоверной информации;  Отсутствие в реестре сведений о заключенном контракте/договоре, который представлен в качестве подтверждения по данному критерию, в реестре контрактов, который содержится в сети интернет по адресу <http://zakupki.gov.ru> (данное условие относится к договорам/контрактам, которые должны были в силу действующего законодательства о контрактной системе содержаться в указанном реестре).  Контракты и/или договоры заключены и/или исполнены ранее две тысячи шестнадцатого года.  В качестве опыта предложены сведения по контрактам/договорам не сопоставимого характера.  Представлен контракт и/или договор, по которому были применены к исполнителю штрафные санкций, в том числе неустойки и/или пени и/или который расторгнут в одностороннем порядке Заказчиком и/или по которому направлялись претензии ввиду ненадлежащего исполнения контракта и/или договора.  Представлены повторяющихся документы и/или неполно читаемые копии, на которых не видны необходимые подписи.  Оценка производится по формуле Правил:  ;  где:  КЗ - коэффициент значимости показателя;  - предложение участника закупки, заявка (предложение) которого оценивается;  - максимальное предложение из предложений по критерию оценки, сделанных участниками закупки;  \*Не подтверждённые документально сведения оценке не подлежат.  Баллы по каждому показателю суммируются и умножаются на коэффициент значимости критерия оценки. |
| **3.** | «Обеспеченность участника закупки материально-техническими ресурсами необходимыми для оказания услуг (выполнения работ), (количество единиц офисной техники)».  Значимость показателя – 5 баллов. (Предоставляется в соответствии с Приложением№1 к Порядку оценки конкурсных заявок) | В рамках показателя оценивается **наличие у участника закупки офисной техники** в общей совокупности (ПК, ноутбутки и др. оборудования, необходимое для обеспечения оказания услуг, выполнения работ по предмету данного конкурса).  Порядок оценки:  Общий балл по данному показателю определяется из оценки подтвержденных сведений об общем количестве единиц офисной техники, которое производится по формуле (п.23 Правил оценки заявок, окончательных предложений участников закупки (утверждены постановлением Правительства РФ от 28.11.2013 № 1085))  ;  где:  КЗ - коэффициент значимости показателя;  - предложение участника закупки, заявка (предложение) которого оценивается;  - максимальное предложение из предложений по критерию оценки, сделанных участниками закупки;  Участник закупки подтверждает сведения, путем представления в составе заявки копий карточек учета основных средств (форма ОС-6).  **Оценка по показателю производится на основании представленных документов.** В случае отсутствия подтверждающих документов (копий) по соответствующему показателю ставится 0 баллов. Отсутствие данных документов и сведений не является основанием для отказа в допуске к участию в конкурсе. |
| **3.** | «Деловая репутация участника закупки».  Значимость показателя – 5 баллов. (Предоставляется в соответствии с Приложением№1 к Порядку оценки конкурсных заявок) | Для подтверждения деловой репутации, участник конкурса в составе заявки представляет следующие документы (копии):  - **копии благодарственных писем или положительных отзывов, дипломов, сертификатов, грамот раскрывающих положительную деловую репутацию и характеризующих надежность и компетентность** Участника и его специалистов при оказании услуг, выполнении работ.  *Оценка осуществляется по формуле:*    где:  КЗ - коэффициент значимости показателя;  - предложение участника закупки, заявка (предложение) которого оценивается;  - максимальное предложение из предложений по критерию оценки, сделанных участниками закупки.  Баллы по каждому показателю суммируются и умножаются на коэффициент значимости критерия оценки. |
| **4.** | Обеспеченность участника трудовыми ресурсами,  значимость показателя 5 баллов (Предоставляется в соответствии с Приложением№1 к Порядку оценки конкурсных заявок) | Оценка по показателю производится на основании представленных документов. В случае отсутствия подтверждающих документов (копий) по соответствующему показателю ставится 0 баллов. Отсутствие данных документов и сведений не является основанием для отказа в допуске к участию в конкурсе.  Сведения о каждом специалисте будут учитываться только в случае предоставления полного комплекта документов, подтверждающего соответствие данному критерию:   1. Копия гражданско-правового договора или трудовой книжки или выписка из штатного расписания; 2. Копию диплома о высшем образовании;   Оценка по показателю производится на основании представленных документов. В случае отсутствия подтверждающих документов (копий) по соответствующему показателю ставится 0 баллов. Отсутствие данных документов и сведений не является основанием для отказа в допуске к участию в конкурсе.  Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе по данному показателю осуществляется в соответствии с пунктами 10, 11, 20, 23, 25-28 Правил:  Количество баллов, присуждаемых по показателю критерия «квалификация участника конкурса» (), определяется по формуле:    где:  КЗ - коэффициент значимости показателя;  - предложение участника закупки, заявка (предложение) которого оценивается;  - максимальное предложение из предложений по критерию оценки, сделанных участниками закупки. |

\*Отсутствие документов и сведений, подтверждающих квалификацию участника конкурса не является основанием для отказа в допуске к участию в конкурсе.

Рейтинг заявки по критерию оценки равен сумме оценок в баллах, полученных участником по результатам оценки по показателям данного критерия оценки, с учетом коэффициента значимости критерия оценки. Итоговый рейтинг заявки (предложения) вычисляется как сумма рейтингов по каждому критерию оценки заявки (предложения). Победителем признается участник закупки, заявке (предложению) которого присвоен самый высокий итоговый рейтинг. Заявке (предложению) такого участника закупки присваивается первый порядковый номер.

**Приложение№1 к Порядку оценки**

**конкурсных заявок**

**ФОРМА ЗАПОЛНЕНИЯ СВЕДЕНИЙ О КВАЛИФИКАЦИИ УЧАСТНИКА ОТКРЫТОГО КОНКУРСА**

**Показатели:** «Опыт участника по успешному оказанию услуг (выполнению работ) аналогичных предмету данного электронного открытого конкурса по договорам/контрактам»:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Номер контракта, дата заключения | Предмет контракта. | Наименование заказчика, для которого выполнялись работы/оказывались услуги | Срок действия контракта (период выполнения работ/оказания услуг) | Сумма контракта, руб.  (вкл. НДС) | Номер реестровой записи Единого реестра государственных и муниципальных контрактов (http://zakupki.gov.ru) |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |

**Показатель:** «Обеспеченность участника закупки материально-техническими ресурсами необходимыми для оказания услуг (выполнения работ), (количество единиц офисной техники)»:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование единицы офисной техники** | **Реквизиты подтверждающего документа** | **Примечение** | **№№ страниц** |
| 1. |  |  |  | (указывается номера страниц в заявке |
| … |  |  |  |  |

**Показатель:** Деловая репутация участника закупки:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование Заказчика** | **Примечание** | **№№ страниц** |
| 1. |  |  | (указывается номера страниц в заявке |
| … |  |  |  |

**Показатель:** Обеспеченность участника трудовыми ресурсами:

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО специалиста** | **Должность** | **Образование** | **Реквизиты подтверждающих документов** | **№№ страниц** |
| 1. |  |  |  |  | (указывается номера страниц в заявке |
| … |  |  |  |  |  |

Должность руководителя (лица, уполномоченного участником открытого конкурса \*\*)

участника открытого конкурса \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(подпись) (Ф.И.О.)*

М.П. (для юридических лиц)

**\*\***Реквизиты документа, подтверждающие полномочия представителя

**.**

**IV. ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ КОНТРАКТА**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **Предмет закупки** | **Предложение 1, руб.** | **Предложение 2, руб.** | **Предложение3, руб.** | **Средняя**  **Цена, руб.** |
| 1 | Подготовка сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым | 687 000,00 | 723000,00 | 690 000,00 | 700 000,00 |

В целях определения однородности совокупности значений выявленных цен, используемых в расчете НМЦК в соответствии с настоящим разделом, определён коэффициент вариации. Коэффициент вариации цены определяется по следующей формуле:

,

где:

V - коэффициент вариации;

 - среднее квадратичное отклонение;

 - цена единицы товара, работы, услуги, указанная в источнике с номером i;

<ц> - средняя арифметическая величина цены единицы товара, работы, услуги

n - количество значений, используемых в расчете (4)

коэффициент вариации 1,17 %

Так как коэффициент вариации менее 33%, совокупность значений, используемых в расчёте, считается однородной.

**Начальная максимальная цена контракта составляет 700 000,00 рублей (Семьсот тысяч рублей 00 копеек).**

**.ОПИСАНИЕ ОБЪЕКТА ЗАКУПКИ (ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ)**

**на подготовку сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым**

| **№ п/п** | **Наименование разделов** | **Содержание** |
| --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** |
| **1. Общие данные** | | |
| 1.1 | Наименование работы | Подготовка сведений о местоположении границ территориальных зон, установленных в Правилах землепользования и застройки муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, утвержденных решением Армянского городского совета Республики Крым от 30.10.2018 № 558 (с изменениями и дополнениями) (далее – ПЗЗ) |
| 1.2 | Основание выполнения работ | Градостроительный кодекс Российской Федерации,  Федеральный закон от 13.07.2015 № 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости» |
| 1.3 | Срокивыполнения работ | До 20.12.2019 |
| 1.4 | Заказчик | Администрация города Армянска Республики Крым |
| 1.5 | Подрядчик | В соответствии с муниципальным контрактом, заключенным с соблюдением требований Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О Контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» |
| **2. Исходные данные и материалы для подготовки проекта** | | |
| 2.1 | Цели и задачи работ | 2.1.1. Подготовка сведений о местоположении границ территориальных зон, установленных в ПЗЗ, для внесения в Единый государственный реестр недвижимости (далее – ЕГРН);  2.1.2. Описание местоположения границ территориальных зон, установленных в ПЗЗ, в соответствии с требованиями, установленными действующим законодательством. Формирование документов, необходимых для внесения в ЕГРН сведений о границах территориальных зон ПЗЗ. |
| 2.2 | Нормативно-правовая база выполнения работ | 2.2.1. Градостроительный кодекс Российской Федерации;  2.2.2. Земельный кодекс Российской Федерации;  2.2.3. Водный кодекс Российской Федерации;  2.2.4. Лесной кодекс Российской Федерации;  2.2.5. Федеральный закон от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей среды»;  2.2.6. Федеральный закон от 25.06.2002 № 73-ФЗ «Об объектах культурного наследия (памятниках истории и культуры) народов Российской Федерации»;  2.2.7. Федеральный закон от 14.03.1995 № 33-ФЗ «Об особо охраняемых природных территориях»;  2.2.8. Федеральный закон от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»;  2.2.9. Федеральный закон от 30.03.1999 № 52- ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом благополучии населения»;  2.2.10. Федеральный закон от 13.07.2015 № 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости»;  2.2.9. Федеральный закон от 18.06.2001 № 78-ФЗ «О землеустройстве»;  2.2.10. Федеральный закон от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;  2.2.11. Постановление Правительства Российской Федерации от 30.07.2009 № 621 «Об утверждении формы карты (плана) объекта землеустройства и требований к ее составлению»;  2.2.12. Постановление Правительства Российской Федерации от 31.12.2015 № 1532 «Об утверждении Правил предоставления документов, направляемых или предоставляемых в соответствии с частями 1, 3 - 13, 15, 15(1) статьи 32 Федерального закона «О государственной регистрации недвижимости» в федеральный орган исполнительной власти (его территориальные органы), уполномоченный Правительством Российской Федерации на осуществление государственного кадастрового учета, государственной регистрации прав, ведение Единого государственного реестра недвижимости и предоставление сведений, содержащихся в Едином государственном реестре недвижимости»;  2.2.13. Приказ Министерства экономического развития Российской Федерации от 03.06.2011 № 267 «Об утверждении порядка описания местоположения границ объектов землеустройства»;  2.2.14. Приказ Министерства экономического развития Российской Федерации от 23.11.2018 № 650 «Об установлении формы графического описания местоположения границ населенных пунктов, территориальных зон, особо охраняемых природных территорий, зон с особыми условиями использования территории, формы текстового описания местоположения границ населенных пунктов, территориальных зон, требований к точности определения координат характерных точек границ населенных пунктов, территориальных зон, особо охраняемых природных территорий, зон с особыми условиями использования территории, формату электронного документа, содержащего сведения о границах населенных пунктов, территориальных зон, особо охраняемых природных территорий, зон с особыми условиями использования территории, и о признании утратившими силу приказов Минэкономразвития России от 23 марта 2016 г. № 163 и от 4 мая 2018 г. № 236»;  2.2.15. СП 42.13330.2016. «Градостроительство. Планировка и застройка городских и сельских поселений»;  2.2.16. СП 34.13330.2010 «СНиП 2.05.02-85\*. Автомобильные дороги»;  2.2.17. СП 31.13330.2011 «СНиП 2.04.02-84\* Водоснабжение. Наружные сети и сооружения»;  2.2.19. СП 32.13330.2010 «СНиП 2.04.03-85. Канализация. Наружные сети и сооружения»;  2.2.20. СП 60.13330.2010 «СНиП 41-01-2003 Отопление, вентиляция и кондиционирование»;  2.2.21. СП 62.13330.2011 «СНиП 42-01-2002 Газораспределительные системы»;  2.2.22. СП 36.13330.2010 «СНиП 2.05.06-85\*. Магистральные трубопроводы»;  2.2.23. СНиП 3.05.04-85\*. «Наружные сети и сооружения водоснабжения и канализации»;  2.2.24. СНиП III-10-75. «Благоустройство территорий»;  2.2.25. СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защитные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений и иных объектов»;  2.2.26. РДС 30-201-98 «Инструкция о порядке проектирования и установления красных линий в городах и других поселениях Российской Федерации»;  2.2.27. Постановление Совета министров Республики Крым от 26.04.2016 № 171 «Об утверждении Региональных нормативов градостроительного проектирования Республики Крым»;  2.2.28. Закон Республики Крым от 15.01.2015 № 66-ЗРК/2015 «О предоставлении земельных участков, находящихся в государственной или муниципальной собственности, и некоторых вопросах земельных отношений»;  2.2.29. Закон Республики Крым от 31.07.2014 № 38-ЗРК «Об особенностях регулирования имущественных и земельных отношений на территории Республики Крым»;  2.2.30. Закон Республики Крым от 16 января 2015 года № 67 ЗРК/2015 «О регулировании градостроительной деятельности в Республике Крым»;  2.2.31. Постановление Совета министров Республики Крым от 26.04.2016 года № 171 «Об утверждении Региональных нормативов градостроительного проектирования Республики Крым»;  2.2.32. Схема территориального планирования Республики Крым, утвержденная постановлением Совета министров Республики Крым от 30.12.2015 № 855;  2.2.33. Местные нормативы градостроительного проектирования муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, утвержденные решением Армянского городского совета Республики Крым от 26.06.2018 № 525;  2.2.34. Генеральный план муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, утвержденный решением Армянского городского совета Республики Крым от 26.06.2018 № 526 (далее – Генеральный план);  2.2.35. ПЗЗ;  2.2.36. Устав муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым;  2.2.37. Иные законодательные и нормативные правовые акты Российской Федерации и Республики Крым. |
| 2.3. | Исходные данные | 2.3.1. Сведения, содержащиеся в Едином государственном реестре недвижимости (ЕГРН), в том числе кадастровые планы территории кадастровых кварталов, в пределах которых установлены территориальные зоны (в формате XML);  2.3.2. Генеральный план (включая карты (схемы) в векторном и растровом виде);  2.3.3. ПЗЗ (включая карты (схемы) в векторном виде и растровом виде);  2.3.4. Имеющиеся материалы и данные картографических работ масштаба 1:10000 или крупнее. |
| 2.4 | Сроки и порядок предоставления исходной информации для выполнения работ | 2.4.1. Перечень исходной информации, необходимой для выполнения работ, формируется Исполнителем по согласованию с Заказчиком;  2.4.2. Заказчик предоставляет Исполнителю исходную информацию, находящуюся в распоряжении Заказчика, в течение 10 дней с момента поступления запроса Исполнителя о предоставлении исходной информации;  2.4.3. Заказчик оказывает Исполнителю содействие в получении исходной информации, необходимой для выполнения работ, находящейся в распоряжении иных лиц. |
| **3. Требования к содержанию работ** | | |
| 3.1 | Состав работ | 3.1.2. Анализ Генерального плана и ПЗЗ;  3.1.3. Получение сведений из ЕГРН;  3.1.3. Сбор, систематизация и анализ исходных документов и картографических материалов, включая сведения документов государственного фонда данных, полученных в результате проведения землеустройства, сведений и документов государственного картографо-геодезического фонда и иных предусмотренных законодательством документов и сведений;  3.1.4. Подготовка описания местоположения границ территориальных зон ПЗЗ в соответствии с требованиями, установленными действующим законодательством:  3.1.4.1. Жилые зоны:  Ж1 Зона застройки индивидуальными жилыми домами,  Ж2 Зона застройки малоэтажными жилыми домами,  Ж3 Зона застройки среднеэтажными жилыми домами,  Ж4 Зона застройки многоэтажными жилыми домами,  Ж5 Зона жилой застройки смешанного типа;  3.1.4.2. Общественно-деловые зоны:  О1 Зона общественно-делового назначения,  О2 Зона учреждений школьного и дошкольного образования,  О3 Зона учреждений профессионального образования,  О4 Зона лечебно-профилактических учреждений,  О5 Зона объектов религиозного назначения;  3.1.4.3. Производственные зоны:  П1 Зона производственных объектов на территории населенных пунктов,  П2 Зона производственных объектов за границами населенных пунктов,  3.1.4.4. Зоны инженерной и транспортной инфраструктур:  И Зона объектов инженерной инфраструктуры,  Т1 Зона транспортной инфраструктуры объектов автомобильного транспорта,  Т2 Зона транспортной инфраструктуры объектов железнодорожного транспорта;  3.1.4.5) Зоны сельскохозяйственного использования:  Сх1 Зона сельскохозяйственных угодий,  Сх2 Зона, занятая объектами сельскохозяйственного назначения,  Сх3 Зона ведения садоводства;  3.1.4.6. Зоны рекреационного назначения:  Р1 Зона зеленых насаждений общего пользования,  Р2 Зона объектов физической культуры и спорта,  Р4 Зона объектов отдыха и туризма;  3.1.4.7. Зоны специального назначения:  Сп1 Зона специального назначения, связанная с захоронениями,  Сп2 Зона специального назначения, связанная с размещением государственных объектов,  Сп3 Зона специального назначения, связанная с захоронением отходов,  Сп5 Зона санитарно-защитного назначения;  3.1.5. Согласование подготовленных описаний местоположения границ территориальных зон ПЗЗ с Заказчиком;  3.1.6. Подготовка документов в электронном виде в формате XML-документов с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия и подключаемых к ней региональных систем межведомственного электронного взаимодействия. |
| 3.2. | Этапы работ |  |
| 3.2.1. | 1 этап | 3.2.1.1. Сбор, систематизация и анализ исходных документов, материалов и сведений;  3.2.1.2. Сопоставление сведений о местоположении границ территориальных зон со сведениями, содержащимися в генеральном плане, ПЗЗ, ЕГРН, государственном картографо-геодезическом фонде, государственном фонде данных, полученных в результате проведения землеустройства, материалах лесоустройства, цифровой (векторной) картографической основой, материалами дистанционного зондирования земли и иными исходными документами, материалами и сведениями, а также уточнение местоположения границ территориальных зон. |
| 3.2.2. | 2 этап | 3.2.2.1. Составление карты (плана) объекта землеустройства с соблюдением требований, установленных действующим законодательством и согласование ее с Заказчиком.  3.2.2.2. Подготовка XML-схемы, используемой для формирования XML-документов, воспроизводящих сведения, содержащихся в решении (соглашении, уведомлении) уполномоченного органа об установлении, изменении, прекращении существования зон с особыми условиями использования территорий, территориальных зон, территорий объекта культурного наследия или его зон охраны, особых экономических зон, при осуществлении информационного взаимодействия при ведении государственного кадастра недвижимости (ZoneToGKN\_v05);  3.2.3.3. Подготовка XML-схемы, используемой для формирования XML-документов карты (плана) объекта землеустройства (MapPlan\_v01). |
| 3.2.3. | 3 этап | Передача описания местоположения границ территориальных зон Заказчику. |
| 3.3 | Требования к оформлению сдаваемых работ | 3.3.1. Координаты характерных точек границ территориальных зон определить методом спутниковых геодезических измерений (определений).  3.3.2. Границы территориальных зон должны отвечать требованию принадлежности каждого земельного участка только к одной территориальной зоне и не должны пересекать границы земельных участков (за исключением земельных участков, пересечение границ которых с границами территориальной зоны допускается в соответствии с действующим законодательством), населенного пункта, другой территориальной зоны, лесничества, лесопарка, за исключением случаев, если выявлена воспроизведенная в ЕГРН ошибка в определении местоположения границ такого населенного пункта, территориальной зоны, лесничества, лесопарка в документах, на основании которых сведения вносились в ЕГРН.  Если характерные точки границы территориальной зоны совпадают с характерными точками ранее установленной границы, в качестве описания местоположения такой границы территориальной зоны принять описание ранее установленной границы.  3.3.3. Координаты характерных и узловых характерных точек границ территориальной зоны представить в системе координат, установленной для ведения ЕГРН.  3.3.4. При необходимости инженерно-геодезические изыскания выполняются исполнителем работ. |
| 3.4 | Требования к сдаче-приемке работ | 3.4.1. Все выполненные работы должны соответствовать действующему законодательству, правилам и методикам в соответствии с нормативными правовыми актами, указанными в п. 2.2 настоящего Технического задания.  Исполнитель обязан подготовить описание местоположения границ территориальных зон, в соответствии с нормами действующего законодательства. В случае если до приемки результатов оказанных услуг законодательством будут установлены иные требования к описанию местоположения границ территориальных зон, требования к точности определения координат характерных точек границ территориальных зон, формату электронного документа, содержащего указанные сведения, то Исполнитель подготавливает документы в установленном виде.  3.4.2. Сдача-приемка работ осуществляется по результатам выполненной в полном объеме работы.  По результатам выполнения работ Исполнитель представляет Заказчику:  - сопроводительное письмо Исполнителя о завершении работ;  - два экземпляра отчетной документации в бумажной форме и на электронных носителях;  Электронные образы документов должны обеспечивать визуальную идентичность их бумажным оригиналам. Качество представленных электронных образов документов должно позволять в полном объеме прочитать текст документов и распознать их реквизиты. Электронный образ одного документа формируется в виде одного файла. Для сканирования документов необходимо использовать полноцветный режим с разрешением 300 dpi;  - два экземпляра акта сдачи-приемки работ.  Заказчик в течение 14 (четырнадцати) рабочих дней рассматривает результаты работ и принимает решение о приемке работ, либо формулирует обоснованные требования к доработке, если работы выполнены Исполнителем не качественно и (или) не в полном объеме. В этом случае Исполнитель осуществляет доработку материалов в рамках технического задания за счет собственных средств.  3.4.3. Документы, предоставляемые в орган регистрации прав в электронном виде, должны быть защищены от доступа лиц, не участвующих в их подготовке, обработке и получении, а также заверены усиленной квалифицированной электронной подписью Исполнителя и направившего их органа. |
| 3.5 | Согласование результатов работ | Исполнитель отвечает на замечания и предложения, полученные Заказчиком в ходе согласования результатов работы, готовит аргументированные обоснования учета или отклонения поступивших замечаний и предложений, корректирует результаты работы |
| 3.6 | Гарантийные обязательства | Срок действия гарантийных обязательств – 36 месяцев с даты подписания Заказчиком акта сдачи-приемки работ в рамках муниципального контракта.  В течение гарантийного срока разработчик за счёт собственных средств устраняет выявленные органом регистрации прав замечания и ошибки в описании местоположения границ территориальных зон, а также в XML-документах, содержащих сведения о местоположении границ территориальных зон. |

**VI. Проект контракта**

**МУНИЦИПАЛЬНЫЙ КОНТРАКТ № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

г. Армянск «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.

Администрация города Армянска Республики Крым, именуемая в дальнейшем Заказчик, в лице Главы администрации Телиженко Василия Анатольевича, действующего на основании Устава муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, с одной стороны, и \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, именуемый в дальнейшем «Подрядчик», в лице \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, действующего на основании\_\_\_\_\_\_\_\_\_, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», на основании протокола от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20\_\_\_ г. (ИКЗ 193910600268591060100100720727112244) заключили настоящий муниципальный контракт (далее по тексту – Контракт) о нижеследующем:

**1. ПРЕДМЕТ КОНТРАКТА**

1.1. Предметом Контракта является выполнение работ по подготовке сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым (далее – работы).

1.2. Подрядчик по поручению Заказчика в счет оговоренной статьей 2 Контракта стоимости обязуется выполнить работы по подготовке сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым.

1.3. Набор работ, подлежащих выполнению, и иные требования и условия работ определяются Техническим заданием (Приложение №1 к Контракту, которое является его неотъемлемой частью).

1.4. Подрядчик обязуется выполнить работы в соответствии с требованиями нормативных документов, предъявляемыми к выполнению данного вида работ в соответствии с действующим законодательством РФ, в том числе актов об охране окружающей среды и безопасности проведения работ. Подрядчик несет ответственность за нарушение указанных требований в соответствии с действующим законодательством.

1.5. Подрядчик вправе привлекать к исполнению Контракта соисполнителей (субподрядчиков), соисполнители (субподрядчики) должны соответствовать обязательным требованиям, предъявляемым законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим выполнение работ, на которые они будут привлечены. При этом ответственность за результаты работ, выполненных соисполнителями (субподрядчиками) несет Подрядчик.

1.6. Место выполнения работ: Российская Федерация, Республика Крым, муниципальное образование городской округ Армянск Республики Крым.

1. **ЦЕНА КОНТРАКТА. УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ**

2.1. Цена Контракта составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей, \_\_\_\_коп., в том числе НДС 20% - \_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) рублей, \_\_\_\_коп. (в случае применения Подрядчиком упрощенной системы налогообложения в настоящем пункте Контракта указывается: НДС \_\_\_\_% не облагается). В случае если в ходе исполнения Контракта уполномоченным государственным органом установлены обстоятельства, которые являются основанием для уплаты Подрядчиком НДС, последний не вправе требовать от Заказчика увеличения цены Контракта на сумму НДС

2.1.1. Финансирование работ по контракту осуществляется за счет средств бюджета муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым.

2.1.2. Сумма, подлежащая уплате Заказчиком Подрядчику уменьшается на размер налогов, сборов и иных обязательных платежей в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации, связанных с оплатой контракта, если в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах такие налоги, сборы и иные обязательные платежи подлежат уплате в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации Заказчиком.

2.2. Цена Контракта, определенная в п. 2.1, является твердой и определяется на весь срок исполнения контракта, не может изменяться в ходе его исполнения за исключением случаев, предусмотренных п. 10.1. настоящего Контракта.

2.3. Оплата производится в безналичной форме в течение 30 (тридцати) дней с момента подписания «Сторонами» акта о приемке выполненных работ и предоставления счета, счета-фактуры (при наличии), путем перечисления денежных средств на расчетный счет Подрядчика, указанный в настоящем контракте.

2.4. Цена контракта включает в себя все затраты, в том числе прямые и косвенные, а так же накладные расходы и иные расходы, включаемые в соответствии с Налоговым Кодексом Российской Федерации в общую стоимость оказываемых услуг, в том числе собственно стоимость услуг, соответствующих по качественным и количественным характеристикам условиям контракта, стоимость приборов, инструментов, средств подмащивания, оборудования и материалов, применяемых для оказания услуг, гарантийные обязательства, все иные затраты исполнителя на оказание услуг и требований настоящего контракта, все подлежащие в связи с оказанием Услуг к уплате налоги, сборы и другие обязательные платежи.

Неучтенные затраты исполнителя по контракту, связанные с исполнением контракта, но не включенные в предлагаемую цену контракта, не подлежат оплате заказчиком..

**3. СРОКИ И УСЛОВИЯ ИСПОЛНЕНИЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ ПО КОНТРАКТУ**

3.1. Работы, предусмотренные контрактом, должны быть выполнены со дня, следующего после дня заключения контракта, окончание выполнения работ - не позднее 20 декабря 2019 года.

**4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН.**

4.1. **Заказчик вправе**:

4.1.1. Требовать от Подрядчика надлежащего исполнения обязательств в соответствии с условиями настоящего Контракта.

4.1.2. Требовать от Подрядчика представления надлежащим образом оформленных документов, подтверждающих исполнение обязательств в соответствии с условиями Контракта.

4.1.3. Запрашивать у Подрядчика я информацию о ходе и состоянии исполнения обязательств по настоящему Контракту.

4.2. **Заказчик обязан**:

4.2.1. Принять выполненные работы в соответствии с условиями настоящего Контракта.

4.2.2. Оплатить выполненные работы в соответствии с условиями настоящего Контракта.

4.2.3. Проверять ход выполнения работ по настоящему Контракту на соответствие Техническому заданию и условиям настоящего Контракта, не вмешиваясь в деятельность Подрядчика.

4.2.4. Оказывать содействие Подрядчику в выполнении работ по настоящему Контракту.

4.2.5. При обнаружении в ходе выполнения работ отступлений от условий настоящего Контракта, которые могут ухудшить качество выполняемых работ, или иных недостатков, заявить об этом Подрядчику в письменной форме в течение 2 (двух) рабочих дней после обнаружения таких фактов, назначив срок их устранения.

4.2.6. Рассмотреть вопрос о целесообразности и порядке продолжения выполнения работ, при получении от Подрядчика уведомления о приостановлении выполнения работ в случае обнаружения независящих от Подрядчика обстоятельств, которые могут оказать негативное влияние на результаты выполняемых работ или создать невозможность их завершения в установленный настоящим Контрактом срок.

4.2.7. В случае просрочки исполнения Подрядчиком обязательств (в том числе гарантийных обязательств, если таковые установлены), предусмотренных Контрактом, а также в иных случаях ненадлежащего исполнения Подрядчиком обязательств, предусмотренных Контрактом, направлять Подрядчику требование об уплате в добровольном порядке сумм неустойки, предусмотренных настоящим Контрактом, за неисполнение (ненадлежащее исполнение) Подрядчиком своих обязательств (в том числе гарантийных, если таковые установлены) по настоящему Контракту.

**4.3. Подрядчик вправе**:

4.3.1. Потребовать указаний и разъяснений по любому вопросу, связанному с выполнение работ по Контракту. Требования Подрядчика представляются в письменном виде, должны регистрироваться и храниться Заказчиком на протяжении срока действия контракта. Копии требований хранятся у Подрядчика.

4.3.2. Требовать своевременной оплаты выполненных работ в соответствии с условиями настоящего Контракта.

4.3.3. Завершить выполнение работ в более короткий срок, чем предусмотрено настоящим Контрактом по согласованию с Заказчиком.

4.3.4. Требовать своевременного подписания Заказчиком акта сдачи-приемки выполненных работ по настоящему Контракту на основании представленных Подрядчиком выходных материалов.

4.4 **Подрядчик обязан**:

4.4.1. Выполнить работы в соответствии с Техническим заданием (Приложение №1 к Контракту) и сдать их Заказчику в точном соответствии с условиями настоящего Контракта.

4.4.2. Соблюдать требования, содержащиеся в Техническом задании (Приложение №1 к Контракту), и иные нормативно-технические требования к выполнению работ по настоящему Контракту.

4.4.3. Обеспечить качество подготовленных выходных материалов в соответствии с Техническим заданием (Приложение №1 к Контракту), требованиями действующего законодательства и нормативных документов.

4.4.4. Обеспечить устранение недостатков и дефектов, выявленных в ходе выполнения работ и при сдаче-приемке результатов выполненных работ своевременно и за свой счет.

4.4.5. Предоставлять по запросу Заказчика в сроки, указанные в таком запросе, информацию о ходе исполнения обязательств по настоящему Контракту.

4.4.6. Письменно в трехдневный срок уведомлять Заказчика об обстоятельствах, замедляющих ход выполнения работ, либо делающих их выполнение невозможным, о неблагоприятных для Заказчика последствиях выполнения его указаний, о способе выполнения работ или иных не зависящих от Подрядчика обстоятельств, которые могут ухудшить результат выполняемых работ.

4.4.7. Приостановить выполнение работ в случае обнаружения независящих от Подрядчика обстоятельств, которые могут оказать негативное влияние на результаты выполняемых работ или создать невозможность их завершения в установленный настоящим Контрактом срок, и сообщить об этом Заказчику в течение 3 (трех) дней после приостановления выполнения работ.

4.4.8. Представить Заказчику сведения об изменении своего фактического местонахождения в срок не позднее 3 дней со дня соответствующего изменения. В случае непредставления в установленный срок уведомления об изменении адреса фактическим местонахождением Подрядчика будет считаться адрес, указанный в настоящем Контракте.

4.4.9. Исполнять иные обязательства, предусмотренные действующим законодательством и Контрактом.

**5. ПРИЕМКА ВЫПОЛНЕННЫХ РАБОТ**

5.1. Не позднее 3 дней после завершения работ Подрядчик направляет Заказчику извещение о готовности сдать законченные работы (их результаты).

5.2. Не позднее 3 дней с момента получения извещения о готовности сдать законченные работы Заказчик извещает Подрядчика о готовности осуществить приемку результата совместно с Подрядчиком, общий срок приемки работ не может превышать 10 (десять) рабочих дней со дня указанного в извещении Заказчика о дате начала приемки работ.

5.3. В случае обнаружения несоответствия результатов работ условиям Контракта, обнаружения недостатков работ, сторонами составляется двусторонний акт с указанием перечня дефектов, перечня необходимых работ для их устранения и сроков их исправления. При этом Подрядчик обязан устранить недостатки в разумные сроки, установленные Заказчиком, без дополнительной оплаты в пределах стоимости, определенной Контрактом.

5.4. После проведения сдачи-приемки Подрядчик представляет Заказчику акты сдачи-приемки выполненных работ и другие документы в соответствии с действующим Законодательством).

5.5. Заказчик не позднее 5 рабочих дней со дня получения актов сдачи-приемки выполненных работ обязан подписать их и возвратить второй экземпляр Подрядчику, либо направить мотивированный отказ с изложением претензий о проведении необходимых работ для устранения выявленных недостатков..

**СТАТЬЯ 6. Гарантии**

6.1. Подрядчик гарантирует:

* выполнение всех работ в полном объеме и в сроки, определенные условиями Контракта;
* качество выполнения всех работ в соответствии с действующими нормами Российской Федерации и требованиями Контракта;
* своевременное устранение недостатков и дефектов, выявленных при приемке работ и в период гарантийной эксплуатации объекта.

**7. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН**

7.1. За невыполнение или ненадлежащее выполнение Контракта Стороны несут ответственность в соответствии с законодательством Российской Федерации и условиями Контракта.

7.1.1. Под невыполнением или ненадлежащим исполнением обязательств настоящего Контракта принимаются нарушение любых пунктов и разделов Контракта в соответствии с которыми на Стороны возложена обязанность.

7.2. Размер штрафа определяется настоящим Контрактом в порядке, установленном п.п. 3-9 Правил определения размера штрафа, начисляемого в случае ненадлежащего исполнения заказчиком, неисполнения или ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных Контрактом (за исключением просрочки исполнения обязательств заказчиком, поставщиком (подрядчиком, исполнителем), и размера пени, начисляемой за каждый день просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного Контрактом, утвержденных Постановлением Правительства Российской Федерацииот30.08.2017 г. №1042 "Об утверждении Правил определения размера штрафа, начисляемого в случае ненадлежащего исполнения заказчиком, неисполнения или ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных Контрактом (за исключением просрочки исполнения обязательств заказчиком, поставщиком (подрядчиком, исполнителем), и размера пени, начисляемой за каждый день просрочки исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательства, предусмотренного Контрактом, о внесении изменений в постановление Правительства Российской Федерации от 15 мая 2017 г. №570 и признании утратившим силу постановления Правительства Российской Федерации от 25 ноября 2013 г. №1063" (далее – Правила), в том числе рассчитываемой как процент цены Контракта, или в случае, если Контрактом предусмотрены этапы исполнения Контракта, как процент этапа исполнения Контракта (далее – цена Контракта (этапа)).

7.3. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения **Подрядчиком** обязательств, предусмотренных Контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных Контрактом, размер штрафа устанавливается в следующем порядке:

- 10 процентов цены контракта (этапа) в случае, если цена контракта (этапа) не превышает 3 млн. рублей.

7.4. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения **Подрядчиком** обязательств, предусмотренных контрактом, заключенным с победителем**, предложившим наиболее высокую цену** за право заключения контракта, размер штрафа рассчитывается в порядке, установленном настоящими Правилами, за исключением просрочки исполнения обязательств (в том числе гарантийного обязательства), предусмотренных контрактом, и устанавливается в следующем порядке:

а) в случае, если цена контракта не превышает начальную (максимальную) цену контракта:

10 процентов начальной (максимальной) цены контракта, если цена контракта не превышает 3 млн. рублей;

5 процентов начальной (максимальной) цены контракта, если цена контракта составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

1 процент начальной (максимальной) цены контракта, если цена контракта составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно);

б) в случае, если цена контракта превышает начальную (максимальную) цену контракта:

10 процентов цены контракта, если цена контракта не превышает 3 млн. рублей;

5 процентов цены контракта, если цена контракта составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

1 процент цены контракта, если цена контракта составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно).

7.5. За каждый факт неисполнения или ненадлежащего исполнения **Подрядчиком** обязательства, предусмотренного контрактом, которое **не имеет стоимостного выражения**, размер штрафа устанавливается в следующем порядке:

а) 1000 рублей, если цена контракта не превышает 3 млн. рублей;

б) 5000 рублей, если цена контракта составляет от 3 млн. рублей до 50 млн. рублей (включительно);

в) 10000 рублей, если цена контракта составляет от 50 млн. рублей до 100 млн. рублей (включительно);

г) 100000 рублей, если цена контракта превышает 100 млн. рублей.

7.6. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения **Подрядчиком** обязательства, предусмотренного контрактом, в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени ключевой ставки Центрального банка Российской Федерации от цены контракта, уменьшенной на сумму, пропорциональную объему обязательств, предусмотренных контрактом и фактически исполненных **Подрядчиком**. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Подрядчиком обязательства, предусмотренного Контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства.

7.7. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения **Заказчиком** обязательства, предусмотренного контрактом, в размере одной трехсотой действующей на дату уплаты пени ключевой Центрального банка Российской Федерации от неуплаченной в срок суммы. Пеня начисляется за каждый день просрочки исполнения Заказчиком обязательства, предусмотренного Контрактом, начиная со дня, следующего после дня истечения установленного Контрактом срока исполнения обязательства.

7.8. За каждый факт неисполнения **Заказчиком** обязательств, предусмотренных контрактом, за исключением просрочки исполнения обязательств, предусмотренных контрактом, размер штрафа устанавливается в следующем порядке:

- 1000 рублей, если цена контракта не превышает 3 млн. рублей (включительно).

7.9. Общая сумма начисленных штрафов за ненадлежащее исполнение заказчиком обязательств, предусмотренных контрактом, не может превышать цену контракта.

7.10. Заказчик вправе требовать от **Подрядчик**а уплаты штрафа по каждому факту неисполнения или ненадлежащего исполнения обязательств по Контракту.

7.11. Пени и штрафы уплачиваются **Подрядчиком** в добровольном порядке посредством перечисления взыскиваемых сумм в бюджет субъекта Российской Федерации, по указанным Заказчиком в требовании реквизитам. **Подрядчик** представляет **Заказчику** документальное подтверждение такого перечисления в течение 5 (пяти) рабочих дней с даты осуществления платежа.

7.12. Применение предусмотренных мер ответственности не лишает **Заказчика** права на возмещение убытков, возникших в результате неисполнения (ненадлежащего исполнения) **Подрядчиком** своих обязательств.

7.14. Уплата неустоек и возмещение убытков не освобождает Стороны от исполнения своих обязательств по Контракту.

7.15. Сторона освобождается от уплаты штрафа (пени), если докажет, что неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательства, предусмотренного Контрактом, произошло вследствие непреодолимой силы или по вине другой Стороны.

7.16. Общая сумма начисленных штрафов за неисполнение или ненадлежащее исполнение **Подрядчиком** обязательств, предусмотренных контрактом, не может превышать цену контракта.

7.17. Общая сумма начисленных штрафов за ненадлежащее исполнение **Заказчиком** обязательств, предусмотренных контрактом, не может превышать цену контракта.

**8. НЕПРЕОДОЛИМАЯ СИЛА**

8.1. Стороны освобождаются от ответственности за неисполнение обязательств в случае действия обстоятельств непреодолимой силы (пожар, наводнение, землетрясение, военные действия и т.д.) при условии, что данные обстоятельства непосредственно повлияли на выполнение условий по настоящему контракту. В этом случае срок выполнения договорных обязательств будет продлен на время действия этих обстоятельств, но не более двух месяцев.

8.2. Сторона, для которой создалась невозможность исполнения обязательств по указанным причинам, должна известить другую Сторону о наступлении и прекращении действий обстоятельств непреодолимой силы в срок не позднее 3 календарных дней с подтверждением факта их действия актами компетентных органов.

**9. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ**

9.1. В случае возникновения между сторонами разногласий в связи с исполнением, изменением или прекращением контракта, стороны предпримут все меры для разрешения разногласий путем переговоров.

9.2. Если стороны не пришли к согласию в процессе переговоров, спор подлежит рассмотрению и разрешению в Арбитражном суде Республики Крым в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации.

9.3. Стороны устанавливают, что все возможные претензии по Контракту должны быть рассмотрены сторонами в течение 10 дней с момента получения претензии.

**10. ПОРЯДОК ИЗМЕНЕНИЯ И РАСТОРЖЕНИЯ КОНТРАКТА**

10.1. Изменение существенных условий контракта при его исполнении не допускается, за исключением их изменения по соглашению сторон в следующих случаях:

а) при снижении цены контракта без изменения предусмотренных контрактом объема работы, качества выполненых работ и иных условий контракта;

б) если по предложению Заказчика увеличивается предусмотренные контрактом объем работ не более чем на десять процентов или уменьшается предусмотренные контрактом объем выполняамых работ не более чем на десять процентов. При этом по соглашению сторон допускается изменение с учетом положений бюджетного законодательства Российской Федерации цены контракта пропорционально дополнительному объему работ исходя из установленной в контракте цены работ, но не более чем на десять процентов цены контракта. При уменьшении предусмотренных контрактом объема работ стороны контракта обязаны уменьшить цену контракта исходя из цены единицы работ.

10.2. Расторжение контракта допускается по соглашению Сторон, по решению суда или в случае одностороннего отказа Стороны контракта от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством.

10.3. Расторжение контракта по соглашению Сторон.

10.3.1. Сторона, решившая расторгнуть настоящий контракт, в пятидневный срок направляет письменное уведомление другой Стороне.

10.3.2. Контракт считается расторгнутым с момента подписания Сторонами соглашения о расторжении при условии урегулирования материальных и финансовых претензий по выполненным до момента расторжения контракта обязательствам.

10.4. По требованию одной из Сторон настоящий контракт может быть расторгнут по решению суда только при существенном нарушении условий контракта другой Стороной.

10.5. Расторжение контракта в связи с односторонним отказом Стороны контракта от исполнения контракта применяется в случае нарушения существенных условий контракта.

10.5.1. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством при условии оплаты Подрядчику фактически понесенных им расходов.

10.5.2. Заказчик вправе провести экспертизу выполненых работ с привлечением экспертов, экспертных организаций до принятия решения об одностороннем отказе от исполнения контракта.

10.5.3. Если Заказчиком проведена экспертиза выполненых работ с привлечением экспертов, экспертных организаций, решение об одностороннем отказе от исполнения контракта может быть принято Заказчиком только при условии, что по результатам экспертизы выполненные работы в заключении эксперта, экспертной организации будут подтверждены нарушения условий контракта, послужившие основанием для одностороннего отказа Заказчика от исполнения контракта.

10.5.4. Решение Заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта не позднее трех рабочих дней, с даты принятия этого решения, размещается в единой информационной системе и направляется Подрядчику по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу Подрядчика, указанному в контракте, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование данного уведомления и получение Заказчиком подтверждения о его вручении Подрядчику. Выполнение Заказчиком указанных требований считается надлежащим уведомлением Подрядчика об одностороннем отказе от исполнения контракта. Датой такого надлежащего уведомления признается дата получения Заказчиком подтверждения о вручении Подрядчику данного уведомления или дата получения Заказчиком информации об отсутствии Подрядчика по его адресу, указанному в контракте. При невозможности получения подтверждения или информации датой такого надлежащего уведомления признается дата по истечении тридцати дней с даты размещения в единой информационной системе решения Заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта.

10.5.5. Решение Заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта вступает в силу и контракт считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления Заказчиком Подрядчика об одностороннем отказе от исполнения контракта.

10.5.6. Заказчик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления Подрядчика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения контракта устранено нарушение условий контракта, послужившее основанием для принятия указанного решения, а также Заказчику компенсированы затраты на проведение экспертизы в соответствующем законном порядке. Данное правило не применяется в случае повторного нарушения Подрядчиком условий контракта, которые в соответствии с гражданским законодательством являются основанием для одностороннего отказа Заказчика от исполнения контракта.

10.5.7. Подрядчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения контракта в соответствии с гражданским законодательством при условии оплаты Заказчику фактически понесенных им расходов.

Решение Подрядчика об одностороннем отказе от исполнения контракта не позднее трех рабочих дней, следующего за датой принятия этого решения, направляется Заказчику по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу Заказчика, указанному в контракте, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих фиксирование данного уведомления и получение Подрядчиком подтверждения о его вручении Заказчику. Выполнение Подрядчиком указанных требований считается надлежащим уведомлением Заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта. Датой такого надлежащего уведомления признается дата получения Подрядчиком подтверждения о вручении Заказчику данного уведомления.

10.5.8. Решение Подрядчика об одностороннем отказе от исполнения контракта вступает в силу и контракт считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления Подрядчиком Заказчика об одностороннем отказе от исполнения контракта.

10.5.9. «Подрядчик» обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения контракта, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления Заказчика о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения контракта устранены нарушения условий контракта, послужившие основанием для принятия указанного решения.

10.5.10. При расторжении контракта в связи с односторонним отказом Стороны контракта от исполнения контракта другая Сторона контракта вправе потребовать возмещения только фактически понесенного ущерба, непосредственно обусловленного обстоятельствами, являющимися основанием для принятия решения об одностороннем отказе от исполнения контракта.

10.5.11. Информация о расторжении контракта размещается Заказчиком в единой информационной системе в течение одного рабочего дня, следующего за датой расторжения контракта.

10.6. При расторжении контракта по любым основаниям Заказчик обязуется:

- принять работы, фактически выполненные Подрядчиком с надлежащим качеством, на момент расторжения в соответствии с п. 5.1 настоящего контракта;

- в течение 20 (двадцати) рабочих дней с момента оформления указанных документов оплатить фактически выполненные Подрядчиком работы.

**11. СРОК ДЕЙСТВИЯ КОНТРАКТА**

11.1. Контракт вступает в силу с момента заключения обеими Сторонами и действует до 31 декабря 2019 года, но в любом случае до полного исполнения сторонами своих обязательств по контракту.

**12. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ КОНТРАКТА**

12.1. Условием заключения настоящего контракта является предоставление Подрядчиком обеспечения исполнения контракта в размере **35 000,00** рублей (тридцать пять тысяч рублей 00 копеек) (5% начальной (максимальной) цены Контракта), одновременно с подписанным экземпляром Контракта. Исполнение Контракта может обеспечиваться банковской гарантией, выданной банком, соответствующей требованиям статьи 45 Федерального закона44-ФЗ, с учетом требований, установленных постановлением Правительства Российской Федерации от 8 ноября 2013 г. №1005 (с учетом изменений и дополнений) или перечислением в залог денежных средств.. Способ обеспечения исполнения Контракта определяется Подрядчиком самостоятельно.

**(*Примечание:*** *В случае, если предложенная в заявке участника закупки цена снижена на двадцать пять и более процентов по отношению к начальной (максимальной) цене Контракта, участник закупки, с которым заключается Контракт, предоставляет обеспечение исполнения Контракта с учетом положений статьи 37 Федерального закона от 05.04.2013 N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, услуг, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд")*.

12.1.1. Банковская гарантия содержит условие о праве Заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем пять рабочих дней не исполнено требование Заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии.

12.1.2. Банковская гарантия содержит условие о том, что все споры по этой гарантии рассматриваются Арбитражным судом Республики Крым.

12.2. Срок действия банковской гарантии должен превышать предусмотренный контрактом срок исполнения обязательств, которые должны быть обеспечены банковской гарантией, не менее чем на один месяц, в том числе в случае его изменения в соответствии со статьей 95 Федерального закона 44-ФЗ.

21.3 Денежные средства, вносимые в обеспечение исполнения контракта, должны быть перечислены по следующим реквизитам:

Получатель: АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА АРМЯНСКА РЕСПУБЛИКИ КРЫМ

Наименование банка: УФК по Республике Крым

(Администрация города Армянска Республики Крым Лицевой счет: 05753251010)

БИК 043510001 Отделение Республика Крым

Расчетный счет: 40302810935103000107

ИНН 9106002685

КПП 910601001

В платежном поручении в графе наименование платежа необходимо указать «КБК 00000000000000000000 Обеспечение исполнения контракта по электронному аукциону (\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_)».

12.3.1. Денежные средства, внесенные Подрядчиком в качестве обеспечения исполнения контракта возвращаются Подрядчику при условии надлежащего исполнения им всех своих обязательств по контракту в течение 30 (тридцати) дней со дня получения Заказчиком соответствующего письменного требования Подрядчика.

12.4. В ходе исполнения контракта Подрядчик вправе предоставить Заказчику обеспечение исполнения контракта, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных контрактом, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения контракта. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения контракта.

12.5. Обеспечение исполнения Контракта распространяется на обязательства по уплате неустоек в виде штрафов, пени, предусмотренных Контрактом, убытков, понесенных Заказчиком в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением Подрядчиком своих обязательств.

12.6. В случае если по каким-либо причинам обеспечение исполнения Контракта перестало быть действительным, закончило свое действие или иным образом перестало обеспечивать исполнение Подрядчиком его обязательств по Контракту, в том числе в случае отзыва в соответствии с законодательством Российской Федерации у банка, предоставившего банковскую гарантию в качестве обеспечения исполнения контракта, лицензии на осуществление банковских операций, Подрядчик обязан предоставить новое обеспечение исполнения контракта не позднее одного месяца со дня надлежащего уведомления заказчиком Подрядчика о необходимости предоставить соответствующее обеспечение. Размер такого обеспечения может быть уменьшен в порядке и случаях, которые предусмотрены частями 7, 7.1, 7.2 и 7.3 статьи 96 Федерального закона 44-ФЗ. За каждый день просрочки исполнения Подрядчиком обязательства, предусмотренного настоящим пунктом Контракта, начисляется пеня в размере, определенном в порядке, установленном в соответствии с пунктом 7.6 настоящего Контракта

**13. ИНЫЕ УСЛОВИЯ**

13.1. В случае изменения правового статуса или адреса одной из Сторон она в течение трех рабочих дней обязана информировать другую Сторону об организации-правопреемнике и других произошедших изменениях.

13.2. Контракт заключен на Единой информационной система в сфере закупок http://zakupki.gov.ru порядке, предусмотренном ст. 83.2 Федерального закона №44-ФЗ. Дополнительно Стороны вправе оформить Контракт в письменном виде в 2 (двух) экземплярах по одному для каждой из Сторон, имеющих такую же юридическую силу, как и Контракт, заключенный в электронной форме.

13.3. При исполнении муниципального контракта не допускается перемена Подрядчика, за исключением случаев, если новый «Подрядчик» является правопреемником Подрядчика по такому контракту вследствие реорганизации юридического лица в форме преобразования, слияния или присоединения.

13.4. Приложения, указанные в настоящем контракте, являются его неотъемлемой частью:

Приложение № 1 – Техническое задание.

**14. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА, БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ**

**И ПОДПИСИ СТОРОН**

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК** | **ПОДРЯДЧИК** |
| Администрация города Армянска Республики Крым  296012, Республики Крым, г.Армянск, ул.Симферопольская,7  Тел. (36567) 3-38-32  e-mail: adm.armyansk@yandex.ru  ИНН 9106002685  КПП 910601001  БИК 043510001  Отделение Республика Крым  р/сч 40204810235100000005 УФК по  Республике Крым (Администрация города Армянска Республики Крым  л/сч 03753251010) |  |
| Глава администрации  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Телиженко В.А. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ФИО |
| "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.  М.П. | "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.  М.П. |

Приложение 1

к муниципальному контракту

от \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 201\_\_ г. № \_\_\_\_\_

**ТЕХНИЧЕСКОЕ ЗАДАНИЕ**

на выполнение работ по подготовке сведений о границах территориальных зон и разработка карты (плана) территориальных зон муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым

| **№ п/п** | **Наименование разделов** | **Содержание** |
| --- | --- | --- |
| **1** | **2** | **3** |
| **1. Общие данные** | | |
| 1.1 | Наименование работы | Подготовка сведений о местоположении границ территориальных зон, установленных в Правилах землепользования и застройки муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, утвержденных решением Армянского городского совета Республики Крым от 30.10.2018 № 558 (с изменениями и дополнениями) (далее – ПЗЗ) |
| 1.2 | Основание выполнения работ | Градостроительный кодекс Российской Федерации,  Федеральный закон от 13.07.2015 № 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости» |
| 1.3 | Срокивыполнения работ | До 20.12.2019 |
| 1.4 | Заказчик | Администрация города Армянска Республики Крым |
| 1.5 | Подрядчик | В соответствии с муниципальным контрактом, заключенным с соблюдением требований Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О Контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» |
| **2. Исходные данные и материалы для подготовки проекта** | | |
| 2.1 | Цели и задачи работ | 2.1.1. Подготовка сведений о местоположении границ территориальных зон, установленных в ПЗЗ, для внесения в Единый государственный реестр недвижимости (далее – ЕГРН);  2.1.2. Описание местоположения границ территориальных зон, установленных в ПЗЗ, в соответствии с требованиями, установленными действующим законодательством. Формирование документов, необходимых для внесения в ЕГРН сведений о границах территориальных зон ПЗЗ. |
| 2.2 | Нормативно-правовая база выполнения работ | 2.2.1. Градостроительный кодекс Российской Федерации;  2.2.2. Земельный кодекс Российской Федерации;  2.2.3. Водный кодекс Российской Федерации;  2.2.4. Лесной кодекс Российской Федерации;  2.2.5. Федеральный закон от 10.01.2002 № 7-ФЗ «Об охране окружающей среды»;  2.2.6. Федеральный закон от 25.06.2002 № 73-ФЗ «Об объектах культурного наследия (памятниках истории и культуры) народов Российской Федерации»;  2.2.7. Федеральный закон от 14.03.1995 № 33-ФЗ «Об особо охраняемых природных территориях»;  2.2.8. Федеральный закон от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о дорожной деятельности в Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»;  2.2.9. Федеральный закон от 30.03.1999 № 52- ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом благополучии населения»;  2.2.10. Федеральный закон от 13.07.2015 № 218-ФЗ «О государственной регистрации недвижимости»;  2.2.9. Федеральный закон от 18.06.2001 № 78-ФЗ «О землеустройстве»;  2.2.10. Федеральный закон от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»;  2.2.11. Постановление Правительства Российской Федерации от 30.07.2009 № 621 «Об утверждении формы карты (плана) объекта землеустройства и требований к ее составлению»;  2.2.12. Постановление Правительства Российской Федерации от 31.12.2015 № 1532 «Об утверждении Правил предоставления документов, направляемых или предоставляемых в соответствии с частями 1, 3 - 13, 15, 15(1) статьи 32 Федерального закона «О государственной регистрации недвижимости» в федеральный орган исполнительной власти (его территориальные органы), уполномоченный Правительством Российской Федерации на осуществление государственного кадастрового учета, государственной регистрации прав, ведение Единого государственного реестра недвижимости и предоставление сведений, содержащихся в Едином государственном реестре недвижимости»;  2.2.13. Приказ Министерства экономического развития Российской Федерации от 03.06.2011 № 267 «Об утверждении порядка описания местоположения границ объектов землеустройства»;  2.2.14. Приказ Министерства экономического развития Российской Федерации от 23.11.2018 № 650 «Об установлении формы графического описания местоположения границ населенных пунктов, территориальных зон, особо охраняемых природных территорий, зон с особыми условиями использования территории, формы текстового описания местоположения границ населенных пунктов, территориальных зон, требований к точности определения координат характерных точек границ населенных пунктов, территориальных зон, особо охраняемых природных территорий, зон с особыми условиями использования территории, формату электронного документа, содержащего сведения о границах населенных пунктов, территориальных зон, особо охраняемых природных территорий, зон с особыми условиями использования территории, и о признании утратившими силу приказов Минэкономразвития России от 23 марта 2016 г. № 163 и от 4 мая 2018 г. № 236»;  2.2.15. СП 42.13330.2016. «Градостроительство. Планировка и застройка городских и сельских поселений»;  2.2.16. СП 34.13330.2010 «СНиП 2.05.02-85\*. Автомобильные дороги»;  2.2.17. СП 31.13330.2011 «СНиП 2.04.02-84\* Водоснабжение. Наружные сети и сооружения»;  2.2.19. СП 32.13330.2010 «СНиП 2.04.03-85. Канализация. Наружные сети и сооружения»;  2.2.20. СП 60.13330.2010 «СНиП 41-01-2003 Отопление, вентиляция и кондиционирование»;  2.2.21. СП 62.13330.2011 «СНиП 42-01-2002 Газораспределительные системы»;  2.2.22. СП 36.13330.2010 «СНиП 2.05.06-85\*. Магистральные трубопроводы»;  2.2.23. СНиП 3.05.04-85\*. «Наружные сети и сооружения водоснабжения и канализации»;  2.2.24. СНиП III-10-75. «Благоустройство территорий»;  2.2.25. СанПиН 2.2.1/2.1.1.1200-03 «Санитарно-защитные зоны и санитарная классификация предприятий, сооружений и иных объектов»;  2.2.26. РДС 30-201-98 «Инструкция о порядке проектирования и установления красных линий в городах и других поселениях Российской Федерации»;  2.2.27. Постановление Совета министров Республики Крым от 26.04.2016 № 171 «Об утверждении Региональных нормативов градостроительного проектирования Республики Крым»;  2.2.28. Закон Республики Крым от 15.01.2015 № 66-ЗРК/2015 «О предоставлении земельных участков, находящихся в государственной или муниципальной собственности, и некоторых вопросах земельных отношений»;  2.2.29. Закон Республики Крым от 31.07.2014 № 38-ЗРК «Об особенностях регулирования имущественных и земельных отношений на территории Республики Крым»;  2.2.30. Закон Республики Крым от 16 января 2015 года № 67 ЗРК/2015 «О регулировании градостроительной деятельности в Республике Крым»;  2.2.31. Постановление Совета министров Республики Крым от 26.04.2016 года № 171 «Об утверждении Региональных нормативов градостроительного проектирования Республики Крым»;  2.2.32. Схема территориального планирования Республики Крым, утвержденная постановлением Совета министров Республики Крым от 30.12.2015 № 855;  2.2.33. Местные нормативы градостроительного проектирования муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, утвержденные решением Армянского городского совета Республики Крым от 26.06.2018 № 525;  2.2.34. Генеральный план муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым, утвержденный решением Армянского городского совета Республики Крым от 26.06.2018 № 526 (далее – Генеральный план);  2.2.35. ПЗЗ;  2.2.36. Устав муниципального образования городской округ Армянск Республики Крым;  2.2.37. Иные законодательные и нормативные правовые акты Российской Федерации и Республики Крым. |
| 2.3. | Исходные данные | 2.3.1. Сведения, содержащиеся в Едином государственном реестре недвижимости (ЕГРН), в том числе кадастровые планы территории кадастровых кварталов, в пределах которых установлены территориальные зоны (в формате XML);  2.3.2. Генеральный план (включая карты (схемы) в векторном и растровом виде);  2.3.3. ПЗЗ (включая карты (схемы) в векторном виде и растровом виде);  2.3.4. Имеющиеся материалы и данные картографических работ масштаба 1:10000 или крупнее. |
| 2.4 | Сроки и порядок предоставления исходной информации для выполнения работ | 2.4.1. Перечень исходной информации, необходимой для выполнения работ, формируется Исполнителем по согласованию с Заказчиком;  2.4.2. Заказчик предоставляет Исполнителю исходную информацию, находящуюся в распоряжении Заказчика, в течение 10 дней с момента поступления запроса Исполнителя о предоставлении исходной информации;  2.4.3. Заказчик оказывает Исполнителю содействие в получении исходной информации, необходимой для выполнения работ, находящейся в распоряжении иных лиц. |
| **3. Требования к содержанию работ** | | |
| 3.1 | Состав работ | 3.1.2. Анализ Генерального плана и ПЗЗ;  3.1.3. Получение сведений из ЕГРН;  3.1.3. Сбор, систематизация и анализ исходных документов и картографических материалов, включая сведения документов государственного фонда данных, полученных в результате проведения землеустройства, сведений и документов государственного картографо-геодезического фонда и иных предусмотренных законодательством документов и сведений;  3.1.4. Подготовка описания местоположения границ территориальных зон ПЗЗ в соответствии с требованиями, установленными действующим законодательством:  3.1.4.1. Жилые зоны:  Ж1 Зона застройки индивидуальными жилыми домами,  Ж2 Зона застройки малоэтажными жилыми домами,  Ж3 Зона застройки среднеэтажными жилыми домами,  Ж4 Зона застройки многоэтажными жилыми домами,  Ж5 Зона жилой застройки смешанного типа;  3.1.4.2. Общественно-деловые зоны:  О1 Зона общественно-делового назначения,  О2 Зона учреждений школьного и дошкольного образования,  О3 Зона учреждений профессионального образования,  О4 Зона лечебно-профилактических учреждений,  О5 Зона объектов религиозного назначения;  3.1.4.3. Производственные зоны:  П1 Зона производственных объектов на территории населенных пунктов,  П2 Зона производственных объектов за границами населенных пунктов,  3.1.4.4. Зоны инженерной и транспортной инфраструктур:  И Зона объектов инженерной инфраструктуры,  Т1 Зона транспортной инфраструктуры объектов автомобильного транспорта,  Т2 Зона транспортной инфраструктуры объектов железнодорожного транспорта;  3.1.4.5) Зоны сельскохозяйственного использования:  Сх1 Зона сельскохозяйственных угодий,  Сх2 Зона, занятая объектами сельскохозяйственного назначения,  Сх3 Зона ведения садоводства;  3.1.4.6. Зоны рекреационного назначения:  Р1 Зона зеленых насаждений общего пользования,  Р2 Зона объектов физической культуры и спорта,  Р4 Зона объектов отдыха и туризма;  3.1.4.7. Зоны специального назначения:  Сп1 Зона специального назначения, связанная с захоронениями,  Сп2 Зона специального назначения, связанная с размещением государственных объектов,  Сп3 Зона специального назначения, связанная с захоронением отходов,  Сп5 Зона санитарно-защитного назначения;  3.1.5. Согласование подготовленных описаний местоположения границ территориальных зон ПЗЗ с Заказчиком;  3.1.6. Подготовка документов в электронном виде в формате XML-документов с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия и подключаемых к ней региональных систем межведомственного электронного взаимодействия. |
| 3.2. | Этапы работ |  |
| 3.2.1. | 1 этап | 3.2.1.1. Сбор, систематизация и анализ исходных документов, материалов и сведений;  3.2.1.2. Сопоставление сведений о местоположении границ территориальных зон со сведениями, содержащимися в генеральном плане, ПЗЗ, ЕГРН, государственном картографо-геодезическом фонде, государственном фонде данных, полученных в результате проведения землеустройства, материалах лесоустройства, цифровой (векторной) картографической основой, материалами дистанционного зондирования земли и иными исходными документами, материалами и сведениями, а также уточнение местоположения границ территориальных зон. |
| 3.2.2. | 2 этап | 3.2.2.1. Составление карты (плана) объекта землеустройства с соблюдением требований, установленных действующим законодательством и согласование ее с Заказчиком.  3.2.2.2. Подготовка XML-схемы, используемой для формирования XML-документов, воспроизводящих сведения, содержащихся в решении (соглашении, уведомлении) уполномоченного органа об установлении, изменении, прекращении существования зон с особыми условиями использования территорий, территориальных зон, территорий объекта культурного наследия или его зон охраны, особых экономических зон, при осуществлении информационного взаимодействия при ведении государственного кадастра недвижимости (ZoneToGKN\_v05);  3.2.3.3. Подготовка XML-схемы, используемой для формирования XML-документов карты (плана) объекта землеустройства (MapPlan\_v01). |
| 3.2.3. | 3 этап | Передача описания местоположения границ территориальных зон Заказчику. |
| 3.3 | Требования к оформлению сдаваемых работ | 3.3.1. Координаты характерных точек границ территориальных зон определить методом спутниковых геодезических измерений (определений).  3.3.2. Границы территориальных зон должны отвечать требованию принадлежности каждого земельного участка только к одной территориальной зоне и не должны пересекать границы земельных участков (за исключением земельных участков, пересечение границ которых с границами территориальной зоны допускается в соответствии с действующим законодательством), населенного пункта, другой территориальной зоны, лесничества, лесопарка, за исключением случаев, если выявлена воспроизведенная в ЕГРН ошибка в определении местоположения границ такого населенного пункта, территориальной зоны, лесничества, лесопарка в документах, на основании которых сведения вносились в ЕГРН.  Если характерные точки границы территориальной зоны совпадают с характерными точками ранее установленной границы, в качестве описания местоположения такой границы территориальной зоны принять описание ранее установленной границы.  3.3.3. Координаты характерных и узловых характерных точек границ территориальной зоны представить в системе координат, установленной для ведения ЕГРН.  3.3.4. При необходимости инженерно-геодезические изыскания выполняются исполнителем работ. |
| 3.4 | Требования к сдаче-приемке работ | 3.4.1. Все выполненные работы должны соответствовать действующему законодательству, правилам и методикам в соответствии с нормативными правовыми актами, указанными в п. 2.2 настоящего Технического задания.  Исполнитель обязан подготовить описание местоположения границ территориальных зон, в соответствии с нормами действующего законодательства. В случае если до приемки результатов оказанных услуг законодательством будут установлены иные требования к описанию местоположения границ территориальных зон, требования к точности определения координат характерных точек границ территориальных зон, формату электронного документа, содержащего указанные сведения, то Исполнитель подготавливает документы в установленном виде.  3.4.2. Сдача-приемка работ осуществляется по результатам выполненной в полном объеме работы.  По результатам выполнения работ Исполнитель представляет Заказчику:  - сопроводительное письмо Исполнителя о завершении работ;  - два экземпляра отчетной документации в бумажной форме и на электронных носителях;  Электронные образы документов должны обеспечивать визуальную идентичность их бумажным оригиналам. Качество представленных электронных образов документов должно позволять в полном объеме прочитать текст документов и распознать их реквизиты. Электронный образ одного документа формируется в виде одного файла. Для сканирования документов необходимо использовать полноцветный режим с разрешением 300 dpi;  - два экземпляра акта сдачи-приемки работ.  Заказчик в течение 14 (четырнадцати) рабочих дней рассматривает результаты работ и принимает решение о приемке работ, либо формулирует обоснованные требования к доработке, если работы выполнены Исполнителем не качественно и (или) не в полном объеме. В этом случае Исполнитель осуществляет доработку материалов в рамках технического задания за счет собственных средств.  3.4.3. Документы, предоставляемые в орган регистрации прав в электронном виде, должны быть защищены от доступа лиц, не участвующих в их подготовке, обработке и получении, а также заверены усиленной квалифицированной электронной подписью Исполнителя и направившего их органа. |
| 3.5 | Согласование результатов работ | Исполнитель отвечает на замечания и предложения, полученные Заказчиком в ходе согласования результатов работы, готовит аргументированные обоснования учета или отклонения поступивших замечаний и предложений, корректирует результаты работы |
| 3.6 | Гарантийные обязательства | Срок действия гарантийных обязательств – 36 месяцев с даты подписания Заказчиком акта сдачи-приемки работ в рамках муниципального контракта.  В течение гарантийного срока разработчик за счёт собственных средств устраняет выявленные органом регистрации прав замечания и ошибки в описании местоположения границ территориальных зон, а также в XML-документах, содержащих сведения о местоположении границ территориальных зон. |

|  |  |
| --- | --- |
| **ЗАКАЗЧИК** | **ПОДРЯДЧИК** |
| Глава администрации  \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Телиженко В.А. | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/ФИО |
| "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.  М.П. | "\_\_\_" \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 2019 г.  М.П. |

**VII. ИНСТРУКЦИЯ ПО ЗАПОЛНЕНИЮ ЗАЯВКИ НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ В электронной форме**

Порядок подачи заявок определен статьей 54.4 Федерального закона, пунктом 23 раздела II.I настоящей конкурсной документации.

Требования к содержанию первой части заявок определены частью 4 статьи 54.4 Федерального закона, разделом II.III настоящей конкурсной документации.

Требования к содержанию второй части заявок определены частью 6 статьи 54.4 Федерального закона, разделом II.III настоящей конкурсной документации.

Заявка на участие в открытом конкурсе в электронной форме должна содержать всю указанную заказчиком в конкурсной документации информацию и документы, предусмотренные разделом II.III. конкурсной документации.

С целью оценки заявок на участие в открытом конкурсе в электронной форме в соответствии со статьей 54.5 и 54.7 Федерального закона согласно критериев оценки, их содержания и значимости, участник предоставляет документы и информацию указанные в разделе III настоящей конкурсной документации. При этом, отсутствие указанных документов и информации не является основанием для отказа участнику закупки в допуске к участию в открытом конкурсе в электронной форме (признанию заявки участника, не соответствующей установленным требованиям)